DANS LA MÊME COLLECTION

Photographie de couverture © Roy Stuart

ISBN : 978-2-74482-767-9

© Média 1000, 2019.

122 rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

www.meshistoiresporno.com

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre de Siébert

Je me souviens d’une voisine, quand je vivais encore à Toulouse dans les années quatre-vingt-dix. Enfin, pas exactement une voisine. Mon appartement – disons plutôt une chambre de bonne – occupait le dernier étage d’un immeuble vétuste et mon unique fenêtre donnait sur les toits. Atmosphère bohème, j’adorais ça. Ce que j’aimais encore plus, c’était scruter les gens à travers leurs fenêtres à eux. La plupart du temps il ne se passait pas grand-chose d’exceptionnel, mais je trouvais ça plus fun que la télé (chacun ses marottes), jusqu’à ce jour de septembre 199?. où, dans un studio que j’imaginais assez semblable au mien, un étudiante à emménagé. Une trentaine de mètres nous séparaient. Son immeuble était situé dans une rue parallèle à la mienne.

J’ai continué mes petites séances d’observations quotidiennes, émoustillé par ses déambulations en petite culotte, seins nus une fois sur deux. Le jour où elle m’a surpris, je ne me suis pas dissimulé derrière mon rideau comme un pervers honteux. Je suis resté devant mes carreaux et j’ai souri. A-t-elle remarqué mon sourire ? En tout cas, le lendemain, elle m’a gratifié de son corps entièrement nu. Lors de cette première séance d’exhibition consciente elle n’a rien fait de spécial à part boire son café et éviter de regarder dans ma direction, préférant me montrer son cul généreux plutôt que son visage que je devinais rougissant de timidité.

Au cours des semaines suivantes notre petit manège a pris une tournure de plus en plus pornographique. Ma coquine étudiante ne manquait pas d’imagination pour satisfaire ma curiosité de voyeur ! Et les jours où elle recevait ses amants, c’est bien entendu volets ouverts et lumière allumée qu’elle leur faisait profiter de son lit !...

Je n’ai jamais connu son nom et tout juste su la couleur des yeux, verts clairs. Quant à déterminer s’il s’agissait d’une vraie blonde ou pas, je n’aurais pu le dire : elle faisait partie des adeptes de cette mode, nouvelle à l’époque et qui allait connaître un certain succès, de l’épilation intégrale…

Cette relation très particulière a duré le temps d’une année scolaire. Arrivée fin septembre, mon étudiante est repartie fin juin. Le jour de son état des lieux de sortie j’étais bien sûr fidèle au poste. Tandis qu’une vieille rombière habillée en tailleur strict et grisâtre finissait de remplir des papiers, elle s’est collée contre la fenêtre, a soulevé son tee-shirt et a frotté ses seins généreux contre le verre en m’adressant un franc sourire. Ce fut la première et dernière fois que nous nous sommes regardés dans les yeux.

Bien sûr, au cours des six mois qu’ont duré cette étrange relation, j’aurais pu me rendre au pied de son immeuble, la rencontrer, faire sa connaissance, la draguer… Nous aurions terminé dans mon lit ou le sien et tout le mystère se serait évanoui. Elle n’aurait été qu’un corps de plus ajouté à ma collection, et moi une bite supplémentaire ajoutée à la sienne. Non. Il valait mieux ne pas briser ce charme fragile et rester dans la virtualité.

Dans le roman que je vous présente aujourd’hui il sera aussi question de relations virtuelles, mais à la sauce moderne : réalité augmentée, combinaisons sensorielles, casques VR, internet, etc. De quoi vous la couper, pensez-vous ? Au contraire ! Vous n’imaginez pas ce qu’un auteur vicieux, voyeur et tordu – et notre ami Hervé Love l’est, assurément, pour deux – peut tirer comme situations lubriques à partir d’un sujet en apparence aussi peu propice aux galipettes. Et si vous n’y connaissez rien à ce monde-là, rassurez-vous : Hervé Love appelle une chatte une chatte et une bite une bite, vous devriez vite retrouver vos marques ! Quant au reste, à la partie, disons, technique de l’opération, il saura vous guider en douceur. Vous ne resterez pas puceau bien longtemps en matière de cybersexe !

S.

Hentaï et 3D sex porn : ma passion

Ça sonna à l’interphone. Sans doute le postier qui aurait dû me livrer, la veille, un colis que je n’en pouvais plus d’attendre. J’avais commandé un hentaï-doujin : un style de manga porno pastichant des personnages de séries animées ou de jeux vidéo. Il existe toutes sortes de catégories, yaori, yuri pour les scénarios gays et lesbiens, futanari qui mettent en scène des hermaphrodites… Celui que j’avais choisi était la dernière sortie en date sur le personnage Kasumi du jeu vidéo Dead Or Alive. Un jeu de combat type arcade où les personnages féminins sont très sexualisés – il existe même un « nude mode » sur le dernier volet, c’est-à-dire des options pour régler la grosseur et la fermeté des seins pendant les combats, tandis que les personnages masculins se battent avec une érection de tous les diables comme s’ils souffraient de priapisme. On a aussi vu les combattantes de cette saga dans un jeu de volley-ball où les divers maillots de bain étaient, disons, assez saillants. Kasumi est également présente dans la licence puisqu’on les connaît et si je peux en parler de manière intarissable c’est parce que depuis tout petit c’est l’héroïne qui m’a fait le plus fantasmer, ancrée au plus profond de mon imaginaire. Il s’agit d’une ninjette aux cheveux châtains, portant une frange et des cheveux longs souvent attachés en queue de cheval. On la retrouve habillée dans diverses tenues de combat, tenues traditionnelles, street-wear, mais aussi bikini ou panoplie coquine.

J’ouvris la porte. En effet c’était bien le postier. Je saisis l’emballage en carton, signai avec le doigt sur le petit écran tactile pour attester de la réception, fermai derrière lui et allai me poser dans mon fauteuil de bureau, tout excité, avant même d’avoir dépaqueté quoi que ce soit.

J’ai toujours eu un goût pour les détournements pornographiques. Pourquoi ? Qu’est-ce qui a bien pu me pousser à préférer la sexualité d’un personnage d’animé ou de jeu vidéo plutôt que d’un acteur ou d’une actrice, pornographique ou non ? Pour quelle raison suis-je moins excité par des individus réels ? Sûrement parce que ces derniers me mettent mal à l’aise. À l’inverse, avec des personnages dessinés il y a la distance que donne le médium et en même temps de la proximité, car on a partagé toutes leurs aventures « out-sex », ce qui autorise plus facilement à rentrer dans leur intimité puisqu’on les connaît. Les héroïnes qui me font bander, je les ai vues heureuses, tristes, dans des situations de tension, de bravoure et j’ai conscience de leurs qualités comme de leurs faiblesses. Pas si bizarre, donc, que la seule chose qui me manque et que je vais chercher sur le Net ou dans les doujins soit le versant sexuel de leur vie. La distance du dessin en moins, ça marche comme ça pour n’importe quel personnage fictif, même de film ou de série. Aussi il est sûrement moins dégradant de se dire à soi que c’est sur un pantin de pixels qu’on projette tous les stéréotypes sexuels qui nous ont été véhiculés.

Je n’avais jamais voulu vivre ou partager mon quotidien avec une fille. Baiser avec, ça ce n’était pas le problème. J’avais même eu plusieurs amourettes à la fac et ça m’arrivait de coucher avec Christelle, ma directrice de secteur, dont j’aimais le sourire satisfait après le sexe – sans pour autant que je trouve moi un véritable plaisir dans nos ébats. Christelle pour qui j’étais disponible quand elle me le demandait, Christelle qui me sautait violemment à même le parquet de son bureau, Christelle qui me niquait certains soirs quand nous restions tard, seuls, à « travailler », sur le carrelage du hall où la fraîcheur des pierres jouait leur rôle dans nos rapports sensuels… Christelle avec qui j’essayais de maintenir, sans réussir à le stimuler davantage, le seul lien charnel que j’entretenais avec le monde, au risque de mettre en péril – en tout cas de son côté – sa réputation et sa vie de couple. Mais après tout, si elle venait me quémander ce réconfort c’est qu’elle y trouvait son compte. Bref, ça ne me regardait pas et j’essayais de ne pas trop m’en soucier.

Mon problème était d’un autre ordre. Je préférais l’idée du sexe à sa mise en pratique et les fantasmes au réel, qui m’avait toujours déçu. Dès que je cède à la tension d’un désir je n’éprouve plus aucun plaisir. Un goût amer le remplace, celui de la déception face à la banalité du quotidien, du manque de ludisme dans la plupart des aventures. Ou peut-être qu’en fait j’ai besoin de la frustration dans les fibres de mon corps. Je dois être un peu barjot, mais c’est comme ça.

Je pris mon trousseau de clés, perçai le morceau de scotch brun qui scellait la boîte, relevai les deux battants, attrapai le livre et l’ouvris au hasard pour fourrer mon nez à l’intérieur de la reliure et prendre une grande inspiration. Émanations de papier. Parfums d’encre noire. Je le refermai en laissant glisser mon pouce sur la tranche pour entendre le discret battement des pages défiler sous la pulpe de mon doigt jusqu’à la dernière – ou plutôt la première dans le sens de lecture japonais.

Je me suis intéressé au porno assez jeune, et surtout, modem et débit de l’époque obligent, à l’image fixe (photos et dessins) plutôt qu’aux films. Depuis le collège je rêve de dessiner moi aussi des hentaï-doujin. J’ai même suivi des cours de dessin et me suis escrimé année après année. Mais il faut croire que je n’avais pas assez de talent pour faire vivre à l’aide d’un crayon ou d’un stylo mes fantasmes sur le papier… Mes personnages, désincarnés, étaient privés de mouvement, ma façon de gérer l’ombrage était grossière et mes trames pas assez fines. Après six longues années de persévérance, j’abandonnais et intégrais une école de 3D et de dessin industriel, tâches pour lesquelles mes capacités artistiques s’avérèrent nettement suffisantes.

Depuis trois ans je travaillais pour une boîte de conception de wagons de train et de tramway pour laquelle je m’occupais entre autres de modélisation en 3D. C’était un peu chiant, mais tout le matos informatique que je possédais avait été payé par le boulot… et il ne fallait pas oublier Christelle. Je ne dessinais plus beaucoup avec les vieux outils, tout avait été remplacé par des logiciels de Dessin Assisté par Ordinateur. Les logiciels m’offraient une nouvelle manière de vivre mes fantasmes : si la journée je modélisais des wagons, des sièges, des portes et des fenêtres, la nuit, sacrifiant mon sommeil, j’utilisais les mêmes logiciels pour modeler des corps, des visages, des pieds… des icônes de mes jeux vidéo favoris : Claire Redfield et Jill Valentine de Resident Evil, Yukiko Amagi et Chie Satonaka de Persona, Rummy et Loreille d’Ephemeral Fantasia. Je finissais par obtenir un résultat probant, même si je n’en étais pas au niveau des plus grands studios, et envisageais de faire quelque chose de mon « talent ». Pour autant je ne savais pas comment m’y prendre. Je mis quelques animations vidéo en ligne sur divers sites de cul et guettai les commentaires – souvent plutôt élogieux. Comme beaucoup d’adeptes du doujin ou du dessin de cul je possédais aussi un compte DeviantArt où je postais les rendus 3D de mes modèles.

Une fois mon manga reniflé et tripoté dans tous les sens, je me suis comme à mon habitude, indolemment branlé sur ma page préférée. Mes critères étaient la rondeur des traits et l’ahegao, exagération de l’expression faciale. Sur cette image, Kasumi version Shemale était affublée d’un sexe en érection dégueulant des flots de foutre. Je comprimai dans mon poing mon gland violacé, le secouant jusqu’à ce qu’il rende ses sucs. Le plaisir fugace de cette lecture consommé trop vite, je songeai à la prochaine livraison, qui devait arriver d’ici une semaine.

Voilà l’essentiel de ma vie au cours de ces trois années.

À cela il faudrait ajouter mes virées hebdomadaires au GG : le Gouls n’Games Bar, un lieu où l’on se réunit avec mes anciens potes de lycée. Quand on se rejoint là-bas, c’est pour profiter de l’espace détente avec une flopée de tables en bois accueillant des joueurs OU des buveurs. Et attention : pas des joueurs ET des buveurs. Jamais personne n’a eu le droit au GG Bar de poser sa chope sur une table de gamers, protection du matos de jeux oblige. En d’autres lieux, combien de plateaux, de cartes ou de pions en carton emportés, sinistrés, ruinés par un flot de houblon déferlant sous les regards médusés ? Au GG nous sommes sereins sur ce point.

Mes deux potes s’appellent Dunken et Gorak. Il s’agit de leurs surnoms, qui leur servent aussi de pseudonymes lorsqu’on joue en ligne ou sur table.

Dunken est un type de taille moyenne assez musclé, cheveux bruns coupés courts, figés sous l’effet d’un pot de gel. Il bosse dans une boîte spécialisée dans le consulting où vous pouvez le trouver au rayon Business Startup Assistance. Gorak est d’un autre genre, tatoué de la cheville à la nuque, exerçant le métier de thanatopracteur. Un peu moins « #havefun, #makemoney » que Dunken ! Bien qu’évoluant dans des milieux différents, on s’entend très bien.

Pour ma part c’est Trimurti mon pseudo, rapport à mes origines indiennes et à la grosse fixette que j’ai faite sur les cultes hindous, leurs mythes fondateurs et surtout les jeux de plateau ou de cartes qui évoquent cet univers. Trimurti c’est, si on veut être précis, la divinité suprême qui revêt trois formes pour gérer les différents états de l’univers : Brahma, Vishnou, Shiva, la création, la préservation, la destruction…

*
*     *

— Alors, comment ça va la vermine ?

J’adressai un sourire à Gorak, en retard comme toujours, pour lui signaler que tout baignait. Il s’assit à côté de Dunken, arrivé comme moi à l’heure prévue, ce qui nous avait laissé le temps de boire deux pintes d’une bonne bière médiévale. On prenait des nouvelles des uns et des autres, mais quand arriva mon tour, je n’avais pas grand-chose à dire…

— Rien de nouveau au boulot, toujours ma vie sexuelle trépidante avec ma directrice… sinon je modélise mes merdouilles de cul... comme d’hab...

Et de me renfrogner genre : je n’ai plus rien à vous dire, on joue maintenant !

Dunken fronça les sourcils et commença à m’engueuler. Il n’aime pas quand je me dévalorise et même s‘il avait conscience que ce que je créais était un peu spé, il m’expliqua pour la énième fois qu’il y a un public pour tout et qu’il ne fallait pas que j’hésite à le solliciter. Lui, qui s’y connaissait bien en étude de marché, insistait sur le fait que les gens sont prêts à mettre de l’argent en ce qui concerne le sexe, surtout pour des trucs très spécialisés. Il me rabâchait que le crowdfunding ou les contenus payants sur les sites, ce n’était pas fait pour les chiens et que si j’y mettais un peu plus du mien, je ferais ce qui me plaît plutôt que de tirer la gueule et me plaindre.

Je savais que ses conseils étaient fondés mais j’avais du mal à les croire applicables à ma situation. Je n’avais pas l’impression d’être taillé pour ce genre d’aventures, monter un projet et devenir mon propre patron…

Gorak, qui avait vu que je commençais à baisser les yeux et à me sentir mal à force de me faire rabrouer comme un sale garnement, lança à l’emporte-pièce, comme il savait bien le faire pour détendre les situations ou pour changer de sujet, l’amorce d’une blague de son cru :

— Hey, vous savez comment on sort un bébé d’un mixeur ?

C’est sûrement son boulot de thanatopracteur qui avait cultivé et ancré en lui cette propension qu’il avait déjà très jeune à l’humour noir. Dunken et moi soupirions, lèvres pincées en faisant non de la tête…

— Eh bah avec une paille !

Ça jeta un froid. Faisant comme s›il n›avait rien dit nous avons sorti le plateau de jeu et mis en place les diverses pioches, défausses, comptant et distribuant les ressources de bases.

*
*     *

Deux semaines plus tard, même lieu. Gorak était encore en retard, comme d’hab. Dunken sortit de son sac une pochette plastique et un colis emballé dans du papier kraft. Pas eu le temps de demander de quoi il s’agissait : j’avais déjà sous le nez un papier où il était signalé qu’un Patreon, un genre de site de mécénat, avait été ouvert à mon adresse mail. Deux membres me donnaient déjà 10 euros par nouveau projet. En contrepartie je m’engageais à publier régulièrement des work in progress. Le colis contenait un casque de réalité virtuelle compatible seulement avec certains smartphones, permettant de s’immerger dans les vidéos visionnées. J’étais estomaqué !

— Mais combien ça coûte, tout ça ?

C’est tout ce que j’ai trouvé à dire…

Ils m’ont juste répondu qu’ils croyaient en moi, et qu’il fallait à tout prix me donner un coup de pouce plutôt que de me regarder sombrer dans la dépression.

Je les remerciai et sortis mon smartphone. On se passa le casque un à un pour regarder mes dernières créations en 3D. Quand Clothilde, la patronne du GG, a demandé ce qu’on faisait de beau, j’ai rougi sans répondre. Dunken s’en chargea.

— On admire le travail de monsieur, dit-il en me montrant du doigt. Allez, choisis une héroïne de jeu vidéo qui te plaît.

Elle a jeté un regard interrogateur tout en réfléchissant.

— Mmmh… je dirais, euuuh… Chun Lee de Street Fighter.

— Désolé, celle-ci je l’ai pas encore modélisée …

— Euuuuh… la princesse Zelda alors ?

Gorak, qui venait justement de regarder cette vidéo, se mit à glousser : Eh bah tu vas pas être déçue !

Heureusement qu’avec Clothilde on se connaissait bien, depuis toutes ces années, et qu’on savait qu’elle n’était pas trop prude !

Je cherchai la vidéo, lui installai le casque sur la tête, lui donnai la télécommande en positionnant son pouce sur le bouton et lui dis d’appuyer quand elle serait prête. Elle eut un premier rire car j’avais nommé la vidéo The Trifuck Adventure, en référence à la Triforce, élément phare du jeu… Au moins je n’étais pas le seul à rire de mes blagues. Au bout d’à peine dix secondes, elle lâcha un gros : What the fuck ?

En contemplant son petit rictus, je me remémorai la partouze à laquelle elle assistait, qui mettait en scène les trois personnages principaux de Legend of Zelda : la princesse éponyme qui s’emmanchait sur Link, le héros du jeu, lui-même enfourché sur le braquemard de Ganon, le méchant principal. Elle garda son casque jusqu’au bout.

— Elle a l’air de s’y connaître en suçage de pine, la princesse, avec ses longs gants blancs et ses airs solennels… On ne la savait pas si coquine.

Ce n’est pas que Clothilde m’attirait particulièrement, mais la façon qu’elle avait de commenter mon travail m’excita.

Elle retira le casque.

— C’est bien tordu, mais en tout cas c’est super bien fait, ça change des trucs qu’on peut voir sur le Net où de pauvres sacs de polygones copulent entre eux.

Et à Dunken de reprendre :

— Tu pourras bientôt aller voir le travail de Trimurti sur sa chaîne et son site.

Il faisait comme s’il était mon agent. Il nota « Trimurti Patreon » sur un dessous de verre qu’il remit à Clothilde. Il faisait tout pour me foutre la pression et que je me sente investi d’une obligation de réussir. C’était censé me rendre service mais j’avais du mal avec ses méthodes pushy, sûrement apprises dans un de ces livres sur le management qu’on le voyait souvent feuilleter.

C’est comme ça que ça a commencé. Un mois après j’avais déjà plus d’une centaine de followers qui me versaient de 5 à 50 euros, selon les contreparties, à chaque nouvelle vidéo que je mettais en ligne.

*
*     *

Quelques mois plus tard, L@elly, l’une de mes followeuses, fit prendre à cette aventure un tour bizarre. Comme toutes les personnes qui payaient 30 euros par mois, elle avait le droit à une image ou une courte animation personnalisée. Habituellement les gens me demandaient des trucs barrés, du style version femme enceinte de leur héroïne préférée, délire de lactophilie ou accessoires pervers tels qu’un gode avec une queue de poney fourrée dans le cul… J’avais aussi droit à des demandes encore plus tordues, comme Sonic le hérisson avec des couches pour vieux… J’avais l’impression de devoir les soulager de leurs déviances.

Mais ce que me demanda L@elly était d’une toute autre nature. Sachant que je travaillais avec des technologies de réalité virtuelle, elle voulait tourner une sextape en point de vue subjectif. Je lui expliquai que je ne disposais pas d’acteur ni de modèle, mais elle répondit qu’elle et son copain seraient ravis de jouer leurs propres rôles.

Elle aimait baiser en cosplay, et vu le nombre de vidéos que je sortais sur le personnage de Kasumi, elle se proposait de tourner dans ce costume. Je ne sus d’abord pas quoi répondre puisque d’une part ça s’écartait complètement du cadre de mon travail, moi je faisais de la 3D, et que d’autre part il aurait fallu que je possède une caméra 180 degrés à minimum 250 balles… Mais malgré tout j’acceptai sans réfléchir et j’attendis de leurs nouvelles pour convenir d’un lieu de tournage. Le soir L@elly me répondit : nous nous retrouverions chez eux la semaine suivante.

Mon premier tournage X

Je frappai à la porte de l’appart. Un type fluet mais immense m’ouvrit la porte. Je bégayai un bonjour, me présentai et rappelai que j’avais rendez-vous avec L@elly, alias Noémie. Il s’esclaffa :

— Ha, c’est vous qui venez nous filmer baiser ?

— Voilà, c’est ça…

Il m’amena dans le salon où tout était rangé, d’une propreté clinique. Une desserte contenait de quoi grignoter et se rafraîchir : des toasts, des sodas et du vin. Je demandai à mon hôte, qui se prénommait Aimé, où se trouvait L@elly. Il m’expliqua qu’elle se préparait. Un silence gênant s’installa. Je proposai de mettre en place le matos. Je voulus savoir où il avait prévu de… je cherchai mes mots pour au final dire « faire ça » et qu’il m’indique évidemment le canapé. Pour me redonner contenance, je contrôlai l’exposition lumineuse.

J’entendis un bruit de pas dans l’escalier derrière moi. Me retournant, j’ouvris les yeux aussi grands que la porte qui venait de livrer passage à L@elly – ou plutôt Kasumi, car je ne voyais rien d’autre que son personnage.

Elle se dirigea vers nous et je ne pus m’empêcher de la détailler de la tête aux pieds : j’admirai d’abord son visage aux traits simples et matures, sa queue de cheval impeccablement rassemblée dans un ruban doré et son tour de cou blanc, avant de laisser glisser mon regard en direction de sa poitrine. Sa générosité restait dans des proportions harmonieuses. Kasumi, loin de sembler sortir d’un oppai, ces mangas où les dessinateurs affublent leurs personnages de nichons disproportionnés, possédait des seins superbes, qu’aucun sous-vêtement n’entravait, à peine voilés par le cache-cœur d’un kimono bleu et blanc fermé d’une ceinture couleur neige.

Dans son dos pendait un fourreau noir dans lequel était glissé un wakisachi, l’épée japonaise des samouraïs. La poignée en émergeait, ornée d’un tressage rouge et de pendrillons.

Des protections d’avant-bras assorties au kimono et des bracelets dorés mettaient en valeur ses bras à la lisseur parfaite et ses fines mains aux ongles polis.

En essayant de ne pas trop donner l’impression de m’attarder, je pris le temps de contempler le laçage bleu liant à leur base les deux pans de la jupe fendue, décorée de deux cygnes prenant leur envol et dont la face interne était assortie au ruban de la queue de cheval et aux bracelets.

En revanche, pour savoir que ses fesses rebondies remplissaient une culotte blanche, je ne devais compter sur mon imagination et sur ce que je savais du personnage qu’elle incarnait aujourd’hui.

Je laissai donc filer mes yeux le long de ses jambes délicates, emprisonnées dans des bas blancs tabi prolongés par des protège-tibias similaires à ceux des avant-bras et interrompis mon examen par la contemplation de ses sandales à talons et de ses pieds parfaitement romains.

Je relevai la tête, incapable de dire combien de temps s’était écoulé, mais j’entendais l’autre grande gigue d’Aimé rigoler.

— Alors, ça te plaît mon salaud ?

Bien sûr que j’aimais le costume de Kasumi… mais sa jubilation et sa manière de parler de « ça » avaient fait retomber toute l’intensité du moment. Après m’être excusé de mon absence momentanée auprès de Kasumi et lui avoir enfin dit bonjour, je lui demandai de se tourner pour me montrer le kanji normalement présent dans son dos, tandis qu’Aimé en rajouta, avec un rire gras en prime :

— Ouais c’est ça… mater son kanji… Allez, dis-le que c’est le cul de ma gonzesse que tu veux regarder, te gêne pas.

— T’es vraiment trop con, Aimé, t’y comprends rien. Trimurti est comme moi, c’est un passionné.

— Ouais, un passionné qui fait mumuse avec des vidéos de cul et vient chez les gens pour les voir niquer comme des furieux.

— L’écoute pas, Trimurti. Il fait son intéressant parce qu’il est jaloux.

— Mais je suis pas jaloux ! C’est lui qui va l’être, quand je te grimperai dessus ! Tu crois qu’il arrivera à tenir sa caméra sans trembler, quand je te défoncerai jusqu’à ce que tu en perdes le souffle ?

Elle leva les yeux au ciel en croisant ses bras dans le dos, joignant ses mains l’une à l’autre pour dissimuler un peu son postérieur.

— Allez, bébé, pas de pudeur, montre-lui ton boule. On va finir par le froisser, le monsieur !

Sans relever je me dirigeai vers le buffet.

— Je peux ?

— Bien sûr, Trimurti, me répondit Kasumi d’un air théâtral.

Je m’enfilai un verre de vin presque d’une traite et m’empiffrai d’un toast tartiné de je ne sais quoi pour me motiver à filmer cette scène à laquelle je regrettais déjà de devoir assister. Aimé se rapprocha de Kasumi et joua avec le pan avant de sa robe, qu’elle essayait de rabattre.

— Cache pas ta chatte, grosse salope.

Rien ne m’agace plus que ce genre de dirty talk... Je sortis tout le matériel, en pensant à la meilleure manière de cuter tout ça au montage – pourquoi pas refaire le son en post-prod avec les pistes audio d’autres pornstars. J’ai beau savoir que c’est un jeu, la ringardise du discours, ça commençait à aller.

J’invitai Aimé à s’installer sur le canapé et lui expliquai comment j’allais procéder pour que le spectateur vive l’action de son point de vue. Il devrait rester fixe par rapport à la caméra, pour que les personnes qui bougeraient la tête dans le casque aient son corps comme pivot. Il ne m’écoutait que d’une oreille mais regardait imperturbablement Kasumi, assise à côté de lui, mains à plat sur ses jolis bas. Aimé se chauffait, débitant ses saloperies.

— Tu vas kiffer, hein, te faire défoncer devant une caméra pour montrer ça à tes p’tits puceaux d’Internet ! Hein ?

Je disposai la camera au plus proche de son visage afin de capter ce qu’il voyait.

— Hein ? Tu vas bien leur montrer comment tu prends mon gros chibre, à tes rigolos de boutonneux !

Sur le canapé, à genoux à côté de lui, Kasumi caressa la braguette sous laquelle se voyait la boursouflure du sexe de son mec. Avec ses mains aux doigts effilés, elle sortit la bite et joua avec, crachant dans sa paume et décalottant le gland pour le faire reluire.

— Regarde comme elle fait ça bien, petit. Mate la bonne branleuse !

Obnubilé par Kasumi, son visage, ses gestes, j’avais du mal à me focaliser sur la technique. L’autre plouc n’avait pas tort : ce truc chaud bouillonnant au fond de l’estomac était de la jalousie de merde.

— Et t’as rien vu encore, elle suce comme une reine ! ajouta-t-il comme s’il lisait dans mes pensées.

Aimé avait déjà profané le kimono pour en sortir un sein et le sucer en attirant brusquement Kasumi à lui. Il bougea la camera, m’obligeant à lui répéter que lorsqu’il poussait ou percutait le trépied de l’objectif cela faussait la captation 3D – mais il m’écouta à peine et continua de téter les mamelons qui pointaient et dont je n’arrivais pas à détacher le regard.

Quand il daignait m’écouter, la camera éteinte, je rentrais dans le champ et prenais la tête de Kasumi du bout des doigts, comme un ballon de volley, pour la repositionner. J’en profitais pour flairer les odeurs de cosmétiques émanant de son corps. Aimé entendait sans doute mes inspirations – de même qu’il ne pouvait pas rater l’érection que je tentais de dissimuler tant bien que mal.

— T’as envie d’elle, hein ? me dit-il en me regardant dans les yeux, sans cesser de se branler. Tu la veux, cette petite grognasse de L@elly ? T’aimerais bien lui bouffer le cul, ouais. Le cul et la chatte.

Okay, j’avais envie de me la faire. Mais on aurait pu coucher tous les deux avec Noémie sans pour autant baiser la même personne. Moi j’aurais été avec Kasumi et lui avec L@elly, sa petite poupée lubrique d’Internet. Elle, de son côté, jouait l’excitation jusqu’au tremblement, obéissant à ma direction d’acteur tout en essayant de répondre aux envies d’Aimé. J’avais décidé de filmer plusieurs tableaux que je monterais après, puisque Aimé ne me laissait pas filmer tout le temps en POV. Lorsque la caméra le gênait, il l’écartait de son visage pour se jeter comme un animal sur les seins de Kasumi sortis du col cache-cœur débraillé... Quand elle redressait la tête, un grand filet de bave joignait sa lèvre inférieure au gland qu’elle pompait. Elle offrait sa poitrine à l’autre brute pour qu’il gifle ses nichons telles les joues d’un sale gamin.

— Parle-moi comme une chienne en chaleur, comme tu sais si bien le faire, salope. Et je veux t’entendre gémir…

— Baffe-moi les seins, baffe-les moi, fais-moi mal ! Et crache-moi dessus, montre-moi qui est le maître…

Il lui expédia un mollard au coin de l’œil. La salive glissa le long du visage et forma deux grosses gouttes sous le menton.

— Tu vas encore me forcer à te sucer à fond jusqu’à ce que je manque de vomir, salaud ?

— Tu m’excites encore plus quand t’es en rogne.

Il empala la tête de Kasumi en gorge profonde.

Il bougea encore. J’arrêtai la camera, me préparant pour le prochain tableau.

Ce tocard s’allongea sur le dos pour que Kasumi lui grimpe dessus en amazone. Je positionnai la camera au niveau de son torse pour un effet d’immersion.

À califourchon, la cosplayeuse s’emboîta sur la queue tendue. Aimé attrapa l’avant de la jupe et le remonta jusqu’au visage de Kasumi en le bourrant dans sa bouche. La culotte était blanche, comme je l’avais deviné, écartée pour laisser libre le sexe suintant. Les bruits qui lui échappaient étaient étouffés par le tissu et les doigts d’Aimé enfoncés dans sa bouche. Ma queue était tellement gonflée que je m’attendais à ce qu’elle explose ou que la boucle de ma ceinture cède.

Aimé balançait de grands coups de reins. La chatte serrée de Kasumi accompagnait le mouvement. Quant à moi je donnais de très légers coups de hanche pour que mon sexe frotte contre la lanière de ma ceinture.

— Tiens ! Han ! Je t’en foutrais, moi, du cosplay, espèce de pute !

Ils sont passés à la levrette. Comme je tenais la caméra en POV je me trouvais très proche d’eux et des exhalaisons répugnantes d’Aimé. Il saisissait le ruban de la queue de cheval puis la ceinture du kimono pour rendre la pénétration plus intense – et elle devait l’être, vu la bouche distordue et les yeux vitreux de sa petite amie.

— Alors, petite salope, t’as perdu ta langue ? Pourtant c’est ta chatte que je défonce, pas ton gosier !

— Vas-y à fond, détruis-moi, tire-moi les cheveux plus fort !

Le ruban couleur or en cédant avait libéré les cheveux de Kasumi qui tombaient dans un mouvement fluide sur les omoplates.

— Continue, pétasse ! Oh putain que ça m’excite quand tu me parles comme une chienne !

— Baise-moi dans tous les sens, je ne suis là que pour ça ! Allez ! Pète-moi la chatte ! Défonce-moi !

Il la saisissait par le tour de cou, lui coupant la respiration, puis lui redonnait du mou et répétait ce mouvement en la burinant.

Elle avait du mal à respirer mais continuait à gueuler des saloperies pour exciter son tordu de mec.

En serrant trop fort il rompit le tour de cou puis se cramponna à la ceinture et au wakisashi, qui tapaient à chaque fois sur son bas-ventre, distribuant une série de coups de reins énervés et saccadés. Kasumi gémissait. S’arrêtant tout net et ressortant son sexe de la fente rougie, bavante et dilatée, Aimé grimaça, l’air contrarié.

— Bon, merde, y en a marre, vire-moi ton costume, ton épée de merde et tout le toutim ! Ça me fait mal putain.

— Mais le déguisement, c’est important pour la vidéo.

— Et bah pas grave on a qu’à dire que tu t’es déguisée en vide-couilles !

Elle s’exécuta. Ses bras sans les accessoires me paraissaient moins sexy mais grâce aux bas ses pieds gardaient leur sensualité.

Elle ne tarda pas à être complètement nue. Je ne reconnaissais plus le personnage de cosplay. À quoi ça servait, tout le temps qu’elle avait passé à se préparer ? Tout était ruiné. Il ne restait plus que ce jeu malsain entre eux deux… Elle était allongée sur le dos, les jambes levées. Il la tenait par les chevilles et s’appuyait dessus jusqu’à ce que ses cuisses écrasent complètement ses seins. Elle avait la croupe relevée comme pour entamer une roulade arrière. Aimé donnait de grands coups de bassin, tout à son affaire. Il avait retrouvé sa L@elly mais pour moi le spectacle était fini et mon sexe débandait petit à petit.

— T’es bien ouverte, petite traînée !

— Tu me fais mal ! Bourre-moi le cul ! Pilonne-moi ! Éclate-moi ! Ordure !

Ses mouvements accélérèrent jusqu’à ce qu’il se retire d’un coup et se branle comme un diable au-dessus du ventre.

— Allez, t’arrête pas, putain ! Je viens !

— Gicle-moi dessus, enfoiré ! Allez, vide-toi sur moi !

Il se crispa, éjaculant sur le ventre et le visage de L@elly… Je filmai jusqu’à ce qu’elle se pourlèche de tout le foutre qui recouvrait ses joues cramoisies.

Je coupai la caméra. Outrage final, Aimé se nettoya avec le kimono du cosplay, qui traînait par terre en boule. Il le frotta contre ses aisselles, son pubis et le bout de sa queue pour se débarrasser de sa sueur puante et de son foutre.

Et puis ce fut le retour à la réalité. Je sentis la honte poindre sur mes joues.

— Alors, une bonne grosse pénétration, ça n’est pas mieux dans le réel que dans tes lorgnettes ?

Je lui adressai un sourire forcé.

— Bah quoi ? Tu boudes, maintenant ? Je te l’avais dit que tu serais jaloux. Allez, c’est pas grave, tu t’en remettras.

Je n’éprouvais plus de jalousie. Mais l’écœurement me serrait la gorge.

Il se dirigea vers le petit buffet.

— Tu boiras bien un dernier verre avant de partir ?

Je finis de ranger les derniers câbles dans mon sac et m’avançai vers la porte d’entrée.

— J’enverrai un e-mail quand le montage sera fini…

Je me tournai pour dire au revoir à Noémie, qui se rhabillait avec les vestiges du cosplay. Elle m’adressa un signe de tête muet. Aimé leva la main pour me saluer quand je claquais la porte.

C’est après avoir filmé Kasumi et l’autre blaireau que je me suis rendu compte que la réalité virtuelle en POV fonctionnait vraiment bien. Et puis, je préférais toujours la 3D à la véritable chair : le virtuel offrait un meilleur rendu…

Une drôle d’aristo

Au GG, pour une fois, Gorak était à l’heure. Il avait une mine un peu grave et Dunken à son côté semblait lui aussi préoccupé. Je me suis assis sans savoir que j’allais dans peu de temps entendre une histoire digne des plus extravagantes séries télé américaines. Gorak avait reçu ce jour-là à son travail une dame au nom qui fleurait bon l’aristocratie : Aubine De Castelo Des Coutures. Anéantie par la mort de son mari, elle n’avait pas quitté son chapeau à voilette qui lui permettait de laisser couler ses larmes plus discrètement que les petites gens. Elle était habillée de manière presque folklorique avec ses gants noirs et son costume de veuve. Son mari était décédé d’une crise cardiaque sans antécédent, à cause d’une malformation, non décelée. Gorak reprenait les mots que cette femme lui avait confiés en surjouant le ton qu’il lui empruntait.

— Si je pouvais le sentir près de moi, une dernière fois… Hélas, notre mémoire conserve les empreintes des émotions, mais a moins de teneur qu’un film, qu’une photographie. Notre condition nous a souvent empêchés de nous faire photographier ou filmer parce que ces appareils sont maintenant l’apanage d’une frange miteuse de la population. Quelques souvenirs pris lors de réceptions, de mariages, de banquets, mais très peu d’images du quotidien. Vous me trouverez peut-être sotte, mais je n’ai aucun cliché de son corps. J’aimerais ne pas l’oublier dans ses détails, ses contours. Je sais que mon caprice pourrait paraître démesuré, mais je voulais savoir si vous ne pourriez pas… par exemple… en concevoir un moule pour que j’en fasse sculpter une statue fidèle…

Hélas pour elle, le travail de Gorak évolue dans un cadre très strict afin de ne pas violer, aux yeux des gens, les tabous liés à la mort. Tenter ce genre de chose peut être considéré comme de la profanation. Tout ce qu’il pouvait faire c’était dispenser des soins qui permettraient de retarder la mise en bière et prendre des photos pour constituer un livre des morts. Ça ne semblait pas la satisfaire… C’est à ce moment-là que Gorak a pensé à mon projet.

À cet instant, il arrêta son récit et ses explications pour s’adresser directement à moi, sans parler trop fort, car la clientèle affluait dans le GG.

— La seule chose qui pourrait marcher, ça serait que tu le modélises en 3D. Techniquement moi je ne comprends pas tout, mais à t’entendre en ce moment il te faut des ronds et elle est prête à te payer rubis sur l’ongle pour garder un souvenir de son mari. Je me suis dit que c’était le moment.

— Mais attends, comment tu veux qu’on fasse ça ? Tu n’imagines pas tout le matos à acheter et installer ! Et puis il me faut du temps !

— Arrête tes conneries, mec, fonce ! Elle est prête à le payer tout ton bordel ! Est-ce qu’une journée entière te suffirait ?

— Je pense, oui…

— De mon côté je peux prodiguer des soins qui retarderont un maximum le pourrissement naturel du corps, le temps que tu te procures le matos. On vient le matin aux aurores, on installe le bordel, le soir on désinstalle tout et le lendemain mon supérieur n’y voit que du feu. Ça te va ?

— Pourquoi tu fais ça pour moi, Gorak ?

— Dans le cadre de mon travail, on m’a jamais demandé un truc pareil et j’avoue que j’ai trouvé l’idée fascinante. Si tu utilises des appareils photo, on n’a pas besoin de contact direct avec la dépouille. Ça ne sortirait pas tout à fait du cadre moral de mon métier. En tout cas voilà le numéro de la vieille. Il faut que tu négocies avec elle, mais ça ne devrait pas être très dur.

*
*     *

Je n’étais jamais rentré dans le funérarium. Il occupait un bâtiment de plain-pied semblable à un hôpital mais en moins glauque et plus calme, faisant ressurgir sur les lieux la différence profonde entre un mourant et un mort. Gorak m’avait indiqué un peu plus tôt une salle dans laquelle on pourrait faire décharger et installer le matériel par l’équipe. Les frais étaient déjà intégralement réglés par madame de Castelo des Coutures. Je faisais les cent pas depuis une heure entre la porte vitrée du hall et la salle où feu monsieur de Castelo attendait pour sa séance de shooting. Gorak bossait dans une autre pièce et m’avait juste demandé de le prévenir quand arriverait l’équipe dont on avait sûrement pris soin d’acheter la discrétion.

Quand j’entendis un camion rouler sur le gravier du parking, je courus chercher Gorak. L’équipe se constituait de huit personnes habituées à travailler ensemble. J’indiquai pendant plusieurs heures où installer telle rampe de LEDs blanchâtres, tel diffuseur de lumière, tel rail de maintien, tel support, quelle inclinaison donner à la structure... Le temps que les appareils soient tous fixés à leurs supports et les déclencheurs réglés, nous étions déjà au milieu de l’après-midi. Je remerciai tout le monde, les engageant à prendre une pause méritée. Ils attendraient la fin de journée pour le démontage. Gorak resta avec moi, curieux de mes méthodes de travail, inspectant la structure fraîchement construite, assez grande pour s’y tenir debout à côté du corps qu’elle contenait.

Une fois la configuration terminée et mon sujet installé, j’actionnai d’un clic tous les appareils prenant, à répétition, des photos de cette première face du corps. Un disque dur tournant à pleines turbines stockait les images au fur et à mesure. Gorak m’aida à retourner le cadavre, ou plutôt le défunt, pour immortaliser l’autre côté de son corps. Le contact était bizarre.

Une fois la captation terminée, l’équipe désinstalla le matériel. Je passai un coup de téléphone à madame de Castelo des Coutures afin de convenir d’un rendez-vous pour que j’installe chez elle un ordinateur et un espace de VR.

Ni vu ni connu, Gorak a fermé le funérarium et on s’est rendus tous les deux à pied au GG pour s’en jeter une. Le chemin était silencieux, j’étais vanné, mais au bout d’un moment Gorak devait trouver le temps long car il ne put s’empêcher de partager l’une de ses inénarrables blagues :

— Pourquoi les myopathes ne conduisent-ils jamais de voiture ?

J’ai haussé les épaules en m’attendant au pire.

— Parce qu’ils n’atteignent jamais l’âge du permis.

Je faisais comme si de rien n’était, songeant que son travail, même s’il s’en défendait, devait le perturber et que l’humour noir lui permettait d’évacuer son trop-plein d’images macabres.

*
*     *

Pour me rendre chez Aubine de Castello, j’ai dû d’abord prendre un bus puis marcher une bonne vingtaine de minutes, tant le domaine était isolé. On y pénétrait par un haut portail en fer forgé à double battants, dont les lignes sinueuses des volutes dessinaient des arabesques. Il ouvrait sur un parc planté d’arbres à peine élagués qui donnaient l’impression d’un sous-bois démesurément vaste au milieu duquel se dissimulait le manoir. Au cœur de tout cet espace, il semblait presque chétif. J’ai sonné à un interphone anachronique en ces lieux où tout le reste détonnait avec notre époque. On me pria de me présenter à la porte d’entrée de la demeure, une centaine de mètres plus loin. J’avançai, mes pas troublant le chant des oiseaux. Un domestique m’attendait à la porte et me conduisit à travers la bâtisse. Le hall, immense, rappelait celui de l’Umbrella Corporation, présente dans plusieurs opus de la série Residents Evil.

Le valet me guida à l’étage, jusqu’à une pièce carrée, vidée récemment de tout ce qu’elle contenait, comme en témoignaient les cartons remplis d’argenterie et empilés à la va-vite. Sur ce parquet ciré, inondé de lumière grâce à deux fenêtres hautes de plus de trois mètres, ils me faisaient penser à une île déserte.

Quelques minutes plus tard, je rencontrai enfin ma commanditaire. La petite cinquantaine, les cheveux longs, raides et blonds vénitiens, une chemise à jabot en satin bleu marine. Son visage délicat et les rides qu’elle avait au coin des yeux et à la commissure des lèvres lui donnaient un style autoritaire et sexy en dépit de sa froideur apparente. Elle me proposa à boire. N’osant pas demander une bière, je ne pris rien. Je proposai de me mettre tout de suite au travail. Il me fallait encore régler les capteurs de l’espace de VR, installer le PC et les logiciels et nombreux pilotes nécessaires au bon fonctionnement du HTC vive. Elle acquiesça, s’accoudant sans mot dire à une cheminée aux moulures florales et contempla le parc, le regard vide, son joli cul rondelet tendu en arrière.

J’avais besoin d’un escabeau. Elle appela un domestique et je pus fixer les capteurs dans le plus grand espace de VR que je n’avais jamais vu. En fin de journée, tout fut installé et quand je voulus expliquer le fonctionnement du logiciel, madame de Castelo m’invita à la suivre dans son bureau, qui se trouvait à l’autre bout du manoir. Une fois dans son petit cabinet, confortablement assis dans une chaise capitonnée au velours noblement rouge, j’eus peur que mon travail ne lui convienne pas. Il est vrai que son petit délire, même si l’argent ne lui manquait pas, coûtait plusieurs milliers d’euros.

Elle me remercia pour tout ce que j’avais déjà accompli puis me demanda une dernière requête qu’elle était bien sûr prête à amortir puisqu’il s’agissait, elle le reconnut, d’une suite fantasque donnée à son premier caprice. Comme elle se sentait incapable de formuler cette demande, elle me tendit une lettre scellée. Tout y était expliqué. Elle voulait que je la lise chez moi. J’acquiesçai, elle me remercia encore une fois et on me reconduisit au grand portail en fer forgé. J’attendis d’être assis dans le bus pour décacheter l’enveloppe. Ce qu’elle me proposait me scotcha à mon siège !

*
*     *

Aubine, puisque c’est ainsi que je devais désormais l’appeler, avait des larmes qui stagnaient dans ses yeux. Je lui tendis le casque de réalité virtuelle. En plastique, intégralement noir, il ressemblait à un masque de plongée. Une lanière supplémentaire maintenait l’appareil du sommet de son crâne jusqu’à sa belle nuque blanche.

Les tests avaient été plus que comiques, et le fait qu’elle perde l’équilibre quand je lui demandais d’avancer puis de reculer jusqu’à parvenir à me toucher lui avait même arraché quelques sourires. Cependant, l’image que je projetais à ce moment-là dans le casque n’était pas encore celle du défunt mais un bonhomme débile vêtu d’un pyjama japonais.

La vraie séance de VR allait commencer. J’activai l’écran à l’intérieur du masque en le raccordant pour qu’elle voie le leurre 3D de son mari… La bouche d’Aubine se distordit sous l’émotion. Elle se retrouva face à son époux, comme s’il était revenu d’entre les morts. Je me mis à poil et enfilai les capteurs VR sur mes rotules, mes coudes et entre mes omoplates. Derrière l’énorme morceau de plastique qui couvrait ses yeux je devinai ses larmes, difficilement retenues. J’étais sensiblement de la même taille que son mari. Couvert de tout mon attirail je dirigeais ses polygones dans l’espace virtuel de sorte qu’Aubine ait l’illusion de se retrouver avec lui. Elle me visualisait pour l’instant vêtu d’un jean et d’un polo, avec une barbe de trois jours et un ventre moins rond et flasque que dans le réel. Nous avions travaillé tous ces réglages ensemble. Elle m’avait fourni des indications très précises sur le corps de monsieur Castello pour que l’animation paraisse réelle. Elle s’approcha de moi et me caressa le visage, puis ses mains bouillonnantes, fiévreuses, se collèrent à mon torse, près de mon cœur, qu’elle écouta et sentit battre. Je l’entendis ravaler ses larmes. Elle portait une jupe fourreau noire à taille haute, des bas mats et des chaussures à talons, une ceinture à boucle assez large et un chemisier en soie. Elle s’était sûrement habillée ainsi pour correspondre aux goûts de monsieur.

Nous nous sommes promenés une heure côte à côte, tournant en rond dans la grande pièce, pendant qu’avec une télécommande je changeais les décors que nous traversions. Elle avait la tête tournée vers moi, surmontée de ce gros bloc de plastique. Moi je ne portais pas de masque de réalité virtuelle afin de mieux guider ses pas dans le réel. Elle me souriait parfois, mais sa bouche se tordait souvent et des hoquets se bloquaient dans sa gorge. Du dos de la main, elle cueillit une larme échappée du casque qui avait roulé jusqu’à son nez. Elle prit une grande inspiration et déboutonna le haut de son chemisier couleur nacre. Elle offrit à ma vue, encore lovée dans le textile, une poitrine mise en avant par un soutien-gorge demi-bonnets à dentelle noire. Les mamelons étaient de petite circonférence, d’un rose touchant.

D’un chuchotement triste, elle m’intima de me dévêtir. J’en mimai le geste pour que les capteurs me détectent et appliquent les changements dans le monde virtuel. Aubine releva à peine son tailleur pour laisser apparaître une cuisse au galbe laiteux. Même s’il était détecté dans l’espace virtuel, Aubine, à tâtons, s’assura de la présence du sofa pour y poser, dans une génuflexion hésitante, son magnifique cul, puis s’allongea de tout son long, détournant sa culotte pour m’exhiber un sexe à la toison brune et, à ma grande surprise, épilé à la brésilienne.

— Arthur, prends-moi, s’il te plaît, mon chéri.

Je m’avançai, dans ce colin-maillard malsain, vers cette femme privée de sa véritable vision. Je me mis à genoux devant son sexe et la laissai me saisir pour gérer le rythme de la pénétration. Elle m’engouffrait par saccades dans son vagin encore sec, je reculai puis recommençai jusqu’à ce que ma queue s’y enfonce entièrement. La chaleur était intense. Elle ne fit presque aucun bruit, j’entendais juste ce petit son lorsqu’elle inspirait doucement par la bouche en relevant légèrement ses lèvres sur une mâchoire serrée, des dents impeccablement blanches, mais pas tout à fait droites. Moi qui avais eu peur, vu les conditions, de ne pas arriver à bander – j’avais même avalé des pilules –, je me prenais de plus en plus au jeu. Je m’agrippai à ses cuisses pour pousser au plus profond d’elle mon infernale bandaison.

Cela devait lui plaire car elle laissa son corps partir en arrière pour s’abandonner contre un énorme coussin, écartant les jambes, desserrant la mâchoire, respirant maintenant à pleins poumons, prenant du plaisir. Elle se cambrait et serrait bien fort son périnée. Mettant toujours en sourdine ses cordes vocales, ne parlant qu’en chuchotant, elle me demanda :

— Arthur, porte-moi, baise-moi debout dans tes bras.

Je me levai. Elle s’agrippa à mon cou et je me dressai, basculant très légèrement mon corps en arrière pour faire aller et venir sa chatte trempée sur ma queue. Mes deux mains tenaient fermement ses fesses blanches et je sentais mes doigts comprimer la chair, y laissant probablement de grosses marques rouges. Plus elle serrait ses jambes aux bas maintenant filés autour de ma taille pour intensifier la pénétration, plus je la portais haut et la laissait s’empaler sur mon membre. J’étais en nage, essoufflé, mes guibolles tremblaient, pris entre deux feux, celui de l’effort puis du plaisir. Je ne pouvais plus tenir longtemps dans cette position. Elle dut le sentir car elle se redressa droite sur ses talons et m’indiqua le sofa pour que je m’y allonge à mon tour. Elle se mit à califourchon sur mon sexe. Dans cette position elle envoya des mouvements de bassin furibard en fixant le visage de son mari à travers le casque. Je ne parvenais pas à reprendre mon souffle, elle était lancée et m’intima, sans chuchoter cette fois, m’appelant toujours Arthur, de la pénétrer plus vite. Son mari devait être un sacré coup ! Et j’espérais ne pas lui en donner un ersatz trop fade. J’accentuais mes coups de reins, sans relâche, jusqu’à ce qu’un petit filet de voix s’échappe de sa bouche grande ouverte. Affalée sur mon torse elle essaya de m’embrasser, et je devais me casser le cou pour éviter l’épaisseur du casque. Nos deux bouches se sont unies. La sienne, chaude, en laissait dégouliner la bave qui venait ré-humidifier la mienne… Elle fondait en moi et j’aspirais sa langue comme une friandise. Enfin elle libéra ses cris de jouissance maintenant clairs et délivrés avec force. Je trouvais excitant de baiser cette femme bouleversée qui de surcroît avait d’abord acheté mon esprit pour concevoir le modèle de son mari puis avait payé pour disposer d’un corps, le mien, qui ne l’intéressait guère en tant que tel. J’aurais aimé être à sa place et qu’on me baise comme ça, là, sur ce sofa, avec un casque de VR vissé sur la tête et le personnage de mon choix en modèle. J’aurais aimé prendre ou être pris par n’importe quelle personne portant des capteurs de VR, lui ramoner le cul et qu’elle s’occupe du mien jusqu’à m’en faire chialer de plaisir, la main gainée, en garrot autour de ma bite, à la secouer jusqu’à ce qu’elle crache tout le foutre logé dans mes petites couilles rondes. Et j’aurais demandé à cette personne de recommencer jusqu’à ce que j’en ai mal au ventre, jusqu’à ce que j’en tombe inanimé.

— Arthur, viens en moi s’il te plaît, viens en moi !

Bien docile dans mon rôle d’Arthur j’accélérai la cadence, habitué à venir sur commande car avec Christelle nous devions souvent presser la fin de nos parties de jambes en l’air. Aubine s’accrochait à mes épaules pour s’assurer que je vienne en elle. Je déchargeai deux ou trois fois au fond de son vagin toujours contracté. Elle attendit comme ça une ou deux minutes, remuant sa croupe sur mon sexe qui à cause des pilules ne débandait pas.

Elle se releva et s’assit à côté de moi sur le canapé. Elle me prit dans ses bras et pleura à chaudes larmes, hurlant une dernière fois le prénom de l’homme que j’avais incarné. Une dizaine de minutes encore s’écoulèrent dans cette ambiance hystérique avant que tout net elle ne prit une grande inspiration et, d’une voix qui avait repris de son aplomb, me demande de couper la simulation. Elle voulait rester dans la pénombre du casque. J’aurais voulu croiser ses yeux empourprés et humectés de larmes mais les règles évoquées dans le courrier étaient claires : je devrais me rhabiller alors qu’elle porterait encore l’appareil, quitter les lieux et ne jamais revenir. Ne jamais tenter de reprendre contact, ne parler de cette histoire à personne. Prendre mon argent et déguerpir. La même équipe de déménageurs qui m’avait livré la machine au funérarium se chargerait de la démonter et de l’apporter chez moi. Une domestique était là pour me conduire dans un cabinet où je fus dûment payé et puis l’on m’invita, avec un air sévère, presque méprisant, comme si j’avais souillé leur maîtresse en toutes parts, à emprunter la porte de service. C’est pourtant moi qui avais vendu mon corps… Seul, sur le perron, avec mes valises de matos, je me sentais d’humeur étrange...

*
*     *

Je racontai l’histoire à Gorak et Dunken qui évidement n’en revinrent pas. Suivant le fil de mes idées, je demandai à Dunken comment monter ma boîte, maintenant que je disposais du matériel nécessaire. Il sortit son stylo et élabora, tout en me posant des questions, un budget prévisionnel. Je sentis cette fois que ses conseils me serviraient et que j’entrais dans un autre monde, celui de l’entreprise… mais aussi celui de ceux qui s’auto-exploitent… à vrai dire, ça ne me dérangeait guère.

Partouze au castel

Dunken m’a donné plusieurs conseils. D’abord il fallait que je taffe pour trouver un concept propre à ma boîte, sinon d’autres contenus de vidéo 3D ou VR sur Internet ne tarderaient pas à me doubler : certains proposaient en gratuit ce que j’aurais tenté de vendre... Une idée m’est venue, mais elle m’a paru difficilement réalisable : un jeu vidéo porno en VR. Le nec plus ultra pour des geeks branchés cul. Si je parvenais à capter plusieurs modèles, comme monsieur Castello, et à les intégrer dans une scène où on se dirigerait en réalité virtuelle comme dans un jeu vidéo, mais pour y baiser, je pourrais me faire un paquet de ronds. Une alternative techno aux poupées gonflables, aux mannequins en caoutchouc ou aux droïdes sexuels hors de prix. Avec le matériel dont je profitais, j’étais en mesure de réaliser tout ça. Restait à trouver les modèles… Et pour l’instant je n’avais aucune idée sur la question.

Second problème : le travail de codage allait me prendre beaucoup de temps. Même si je cravachais je devais bosser sur le projet entre trente et quarante heures par semaine. Pour le travail salarié que j’exerçais encore, la question ne se posait plus, il faudrait tôt ou tard que je démissionne – au grand dam de Christelle... et cela, seulement après avoir commencé à lancer la boîte… pas question de quitter mon job et de me retrouver sans revenu et dans une galère intersidérale…

Comme à mon habitude j’allais réfléchir à haute voix au Gouls n’Games Bar. Dunken était là pour son afterwork, et encore une fois il avait la solution : des partenaires en lien avec son boulot bossaient dans la pub.

— Tu connais toutes ces conneries, genre « gagnez cinq centimètres en quinze jours », « mieux que Badoo » ou « des grosses moches veulent se faire baiser » ? Il s’agit d’un groupe de personnes bossant autour des bannières de pub pour les sites pornos. Ils vantent soit les mérites d’un médicament placebo, d’un site de rencontre miteux, d’un MMORPG à peine érotique ou d’une plate-forme de cam to cam.

Il faudrait que je tourne une sorte de bande-annonce, pour attiser la curiosité. Et si on se débrouillait pour mettre en ligne assez vite une version jouable hyper réaliste de leur personnage dans des aventures sexuelles, ça pourrait le faire.

L’affaire semblait entendue pour Dunken. Mais la réaction du public m’inquiétait. Dunken me ferait parvenir quelques questions pour rédiger le texte du teaser et embaucherait une voix off. Il avait déjà quelqu’un en tête. En fait, à part payer la facture (car j’étais maintenant rentré dans son univers capitaliste), je n’avais presque rien à faire... Seul hic, je n’avais pas encore de modèle exploitable. Dunken, qui s’en donnait à cœur joie, appela un établissement de sa connaissance. Après avoir raccroché il afficha un sourire satisfait et m’embarqua pour une soirée dans un cabaret un peu chaud.

*
*     *

Le videur qui tenait la lourde porte à lucarne a reconnu mon pote et nous a fait passer devant les autres.

À l’intérieur l’air était moite et la lumière tamisée. Pour nous les entrées étaient gratuites. Il avait suffi d’un clin d’œil pour passer – le reste de la clientèle devait payer des prix scandaleux.

Dans la salle principale nous nous sommes postés devant une danseuse qui performait à moitié nue sur un canapé au centre de la scène. Tête à l’envers, poitrine rebondissante, jambes levées en l’air, gainées, nouées entre elles, elle nous gratifia soudain d’un somptueux grand écart. L’ouverture théâtrale de son sexe, dans l’éclairage pourpre de la salle, abasourdit le public. Elle se redressa dans un mouvement de croupe très sophistiqué et salua. Dunken semblait contrarié d’arriver à la fin. La performeuse se dirigea vers les loges où m’entraîna mon ami en me tirant par la manche comme un gamin. En backstage on frappa à la porte de l’acrobate. Elle nous ouvrit, écarquillant grand les yeux en voyant Dunken. Elle lui sauta dans les bras et l’embrassa, puis il fit les présentations.

Il exposa rapidement notre projet. Finissant de se démaquiller, elle accepta, lui rappelant – sans que je sache à quoi elle faisait allusion – qu’elle lui était bien redevable... Dunken les bons plans... On convint d’un rendez-vous chez moi dès le lendemain avec Lindsey. C’était son nom d’artiste, mais comme Dunken m’avait présenté sous mon pseudo de Trimurti, nous restions tranquilles quant à d’éventuels problèmes d’identité et de vie privée.

*
*     *

Lindsey et moi nous trouvions au milieu de mon séjour. J’avais démonté les meubles et posé mon matelas contre le mur pour faire place à la monstruosité métallique de la structure de modélisation. Je lui donnai quelques consignes qu’elle appliqua avec professionnalisme. Elle se déshabilla naturellement, pendant que je la filmais. Elle retira sa robe, exhibant d’abord sa belle poitrine en cloche pourvue de tous petits mamelons, puis le reste de son corps musclé : le ventre avec la légère marque des abdominaux, ses jambes et ses fesses de sportive, son pubis finement sculpté. Lindsey avait travaillé des années l’art de s’effeuiller et ça se sentait. J’espérais qu’elle ne remarquerait pas la bosse dans mon caleçon… Mais vu ses spectacles, peu de chances qu’elle prenne mal ma réaction. Je lâchai la camera et lui demandai de prendre une pose debout, jambes et bras légèrement écartés : la pose « A », pratique pour que les épaules ne soient pas trop déformées lors du modeling. J’actionnai la machinerie. Les flashs de tous les appareils photo mitraillèrent son corps, capturant chaque parcelle de son enveloppe charnelle pour l’intégrer au logiciel. Le scan fini elle se rhabilla. Je la payai, la remerciant pour ce drôle de service. Ça me faisait bizarre de la convoquer chez moi pour la mettre à poil et lui voler ses mensurations, ses formes, ses textures avant de la laisser partir. Pour elle ça ne signifiait pas grand-chose mais moi j’avais l’impression de la posséder entièrement, d’être l’homologue du diable, celui à qui on ne vend pas son âme mais son corps. Un drôle de marché…

Sitôt la porte refermée je me mis à poil pour me modéliser moi-même. J’enfilai les capteurs et le casque de VR et travaillai rapidement pour transposer nos corps en 3D et les insérer dans un espace virtuel créé auparavant. J’ouvris le dossier et choisis l’un des wagons de train que j’avais modélisé pour le taf que je quitterais bientôt. C’était presque aussi jouissif que baiser une dernière fois sur mon lieu de travail.

J’ajoutai d’autres pantins moins réalistes, car modélisés sans modèle humain, mais leur assignai une intelligence artificielle que j’avais programmée moi-même. Ainsi, lorsque nous commencerions à nous sauter dessus dans l’espace réduit de la rame de ce bon vieux TER, tout le monde nous materait, s’offusquerait ou baisserait les yeux, les joues teintées de honte.

Le wagon roulait à pleine vitesse. On avait du mal à discerner le paysage qui défilait – en réalité, un simple GIF. Lindsey était assise dans un carré de quatre sièges. Je la rejoignis, posai ma main sur sa cuisse et accrochai son regard. La bosse que j’avais senti naître dans mon fut quand elle se trouvait dans mon salon revint. Cette fois-ci, elle referma les doigts dessus. Je posai ma main sur la sienne et l’accompagnai dans ses caresses – dans la réalité, ma paluche frottait ma bite au rythme de Lindsey.

Les passagers pour l’instant ne détectaient rien et continuaient leurs activités : lecture, coups de fil, grignotage…

Avant de passer à la vitesse supérieure je retirai le casque et courus à la salle de bain. J’imbibai un gant de toilette d’eau chaude et revins au salon me replonger dans la réalité virtuelle. J’enfilai le gant sur mon sexe pour mimer la bouche de Lindsey qui s’activait dessus. Un premier passager remarqua nos ébats. Il détourna la tête vers la fenêtre pour se focaliser sur le GIF qui défilait.

Les bruits de succion incorporés au programme provenaient de mes premières petites vidéos. Je constatai qu’il faudrait les varier, car la boucle sonore était trop perceptible.

Je tirai de plus en plus fort sur le gant de toilette pour qu’il frotte intensément mon gland. Lindsey, debout, releva sa robe. Elle s’assit dos à moi tout en faisant rentrer ma pine en elle.

Avant que d’autres passagers ne remarquent notre petit jeu, je mis à nouveau en pause et sprintai vers ma kitchenette pour saisir un sachet de purée lyophilisée et ouvrir le robinet. Je préparai un mélange assez dense et le plaçai dix secondes aux micro-ondes. Je chopai l’aspirateur, plus adapté que mon gant de toilette. J’en retirai le tuyau, bourrai l’intégralité de la préparation dans la machine, collai deux capteurs et bidouillai une ligne de code pour faire comprendre au logiciel que ce que je tiendrais entre mes mains seraient les hanches de Lindsey. L’aspiro sous le bras je retournai dans le train virtuel.

Petit cadeau inattendu, en pénétrant Lindsey je remarquai sur son petit cul musclé une légère marque de bronzage que je n’avais pas perçue avant mais que mes appareils photo ont su capter pour moi.

Toute cette chaleur autour de ma bite et les grumeaux de purée qui s’accumulaient dans mon entrejambe ressemblaient à s’y méprendre à des paquets de mouille dégoulinant du cul profond de Lindsey. Je secouai mon aspirateur tant et si bien que mes mouvements attirèrent l’attention des autres passagers. Certains s’éclaffèrent, « pas possible, je rêve ! », d’autres se mirent eux aussi à regarder le GIF et d’autres encore nous filmèrent avec leur smartphone.

Heureusement que je n’avais pas poussé le vice jusqu’à intégrer de véritables applications dans le code de leurs faux portables, car ils auraient pu poster, sur les réseaux sociaux, avec leur profils fake, des photos de Lindsey et moi en pleine action…

Vertige !...

Cette paranoïa passagère s’évanouit très vite. Je dépliai la tablette du wagon, relevai à peine mon casque de VR pour déplier à l’identique ma table Ikea et y poser l’aspirateur, puis je renfilai mon casque et fourrai à nouveau ma bite dans l’appareil électroménager le plus sexy de tous les temps. Certains passagers s’étaient levés et regardaient de près, le menton posé sur l’appui-tête, les yeux hagards, sidérés…

Je retournai Lindsey et l’aidai à retirer sa robe. Je voulais sa belle paire de seins ronds en ligne de mire, sans oublier son ventre musclé brillant de sueur. Nos yeux se croisèrent un instant puis j’éjaculai.

Je retirai le casque et découvris les ravages. De la purée partout ! Sur la table, le tapis et l’aspirateur ! Mais je m’en tapais : ce que je venais de vivre prouvait que mon idée valait de l’or.

Les jours suivants, pour créer le trailer, j’utilisai une version simplifiée de Lindsey. Aux plans réels que j’avais filmés d’elle se déshabillant et entrant dans la machine, je substituai progressivement un décor artificiel. Au final on la voyait sortir de la machine en 3D.

Elle prenait ensuite une pose suggestive, se caressant la chatte jambes très ouvertes. La caméra opérait un travelling avant et pénétrait dans les abysses de son vagin. Sur fond noir intégral j’écrivis dans un bleu métallique « Virtual Sex Pleasure » : le nom de mon projet.

Enfin, j’ajoutai quelques images de faux utilisateurs, en l’occurrence Dunken et Gorak, à qui le casque et les manettes de VR donnaient de vraies têtes de con ! À la fin de la semaine le teaser était bouclé et entre les mains de Dunken.

Il suscita un enthousiasme inattendu. Innovant, drolatique, bandant, délire, tout ce qui leur fallait. On nous envoya des badges et des billets de train pour une soirée dans un manoir en banlieue parisienne. Nous serions tous les trois invités. Dunken en tant que commercial, Gorak comme assistant plateau et moi comme directeur artistique. Rien que ça ! Dunken savait mettre les formes dans les dossiers. Et ça rendait très bien sur nos badges. On arriva en début d’après-midi pour installer tout le bazar. La structure paraissait bien plus petite que chez moi, au milieu de ces pièces immenses et hautes de plafond. J’étais presque déçu, ça perdait de sa superbe. Mais les organisateurs de la soirée, les pros de la pub pour la bite qui grandit en une semaine ou des femmes moches à troncher dans ta région, étaient plus que convaincus. Et me posaient toutes sortes de questions techniques, eux qui tâtaient de la caméra sur des tournages de « boulards », comme ils disaient. Du personnel s’activait pour préparer un immense buffet. Des hectolitres de boisson trônaient sur la table, dont un jéroboam de champagne qui servirait sûrement à débuter les hostilités.

Les invités arrivèrent à partir de vingt heures. Ils faisaient le tour de la structure avec les yeux grand ouverts et parfois une certaine appréhension, comme si elle pouvait les happer – et c’était, dans un sens, la stricte vérité.

Deux heures passèrent. Des cameramen se faufilaient dans tous les coins et chaque banquette était mise à profit : ça commençait à batifoler et à s’attraper dans tous les coins.

À vingt-deux heures on annonça l’ouverture de l’attraction. Tout le monde était déjà bien bourré. Personne n’eut à passer par la case gêne pour se déshabiller : la plupart avait l’habitude de se dessaper en public et beaucoup n’avaient d’ailleurs pas attendu d’invitation pour le faire. Dunken leur expliqua comment nous allions procéder et fit signer des formulaires de droit à l’image.

Trouvant le temps long, certains invités ne manquaient pas de se tripoter pour patienter. Gorak, lui, les guidait sur le marquage au gaffeur et les aidait à prendre la fameuse pose « A ».

Moi je suis resté toute la soirée derrière mon PC, bandant comme un cinglé devant tous ces corps d’hommes et de femmes que j’intégrais en 3D dans mon logiciel. Les gens défilaient à un rythme fou, comme si j’étais un photographe durant un mariage. Mon disque dur compila plus d’un téraoctet de données dans la soirée. Je jubilais.

Parmi les dernières personnes venant se faire modéliser, je reconnus Noémie et Aimé, le couple que j’avais filmé chez eux. Ils m’apprirent être des habitués de cet événement.

— Mais cette année, ajouta Noémie, nous n’étions pas sûrs de venir. C’est en voyant que tu présentais ton nouveau projet que j’ai un peu insisté auprès d’Aimé.

Il lança un regard de travers à sa copine, comme si elle en avait trop dit.

Pour couper court je les conduisis à la machine. Je m’occupai d’abord de cet abruti d’Aimé. Il faisait tout cela à reculons, exprimant une désinvolture de façade cachant mal son absence d’enthousiasme. Puis ce fut au tour de Noémie. Je trouvai presque dommage qu’elle retire son soutien-gorge pigeonnant mauve et sa culotte assortie. Après la captation de leurs corps on ferma le stand. Il était à peu près minuit quand nous nous sommes enfin mêlés à la foule.

En quelques heures l’ambiance avait bien changé. Des monticules d’humains se grimpaient dessus la chatte et la rustine à l’air. On entendait des râles de types en train d’éjaculer, des cris de femmes exténuées d’orgasmes multiples. Dunken, Gorak et moi, plus intéressés pour l’instant par la bouffe que par le cul, nous gavions comme des pourceaux.

Plus tard Dunken nous invita, Gorak et moi, à nous rapprocher d’un trio, un homme et deux femmes, qui partouzaient gentiment. Gorak ne paraissait pas plus au courant que moi des codes en vigueur dans ce genre d’endroit mais Dunken, lui, se posta devant eux et demanda, d’une voix grave de crooner qu’on ne lui connaissait pas, et tout en ôtant son pantalon, s’il pouvait se joindre à eux. L’une des deux femmes, une rousse au visage et au corps constellé de taches de rousseur lui attrapa le sexe pour le « mettre en forme » tout en continuant de s’occuper de l’autre bonhomme. La seconde partouzeuse nous proposa d’enlever nous aussi nos vêtements tout en nous attirant à elle. Elle avait une chevelure poivre et sel et devait être dans une moitié de quarantaine qui la mettait farouchement en valeur. Son air espiègle témoignait de sa voracité.

— Je m’appelle Sonia, les garçons. J’espère que vous êtes endurants !

Elle nous branla énergiquement. Nous avons d’abord eu du mal à croiser nos regards, puis une complicité s’installa, à base d’œillades que je n’avais pas connues chez Gorak depuis le lycée, époque où on s’était longuement tournés autour sans rien oser s’avouer, par peur du jugement des autres aussi bien que de nos propres émotions.

Nous nous sommes servis dans un tas de capotes déposé sur un guéridon.

D’un commun accord je me suis placé derrière la partouzeuse, m’immisçant tendrement dans son anus déjà bien dilaté. Gorak me lança un regard presque interrogateur. Avec son humour, j’attendais à tout moment qu’il me demande si la température était bonne ou une connerie dans le genre. Je m’assis sur le bord du fauteuil et elle s’ajusta pour que je la prenne bien profond dans le cul. Gorak lui agrippa les cuisses et la fit basculer un peu, afin de lui besogner la chatte en même temps. À chacun de ses coups de reins, il repoussait Sonia en arrière, qui venait s’empaler en gémissant sur ma bite sans que je fasse aucun mouvement. À force de subir les assauts de son cul, qui venait frapper avec une énergie grandissante mon bas-ventre et engloutissait avec de plus en plus de voracité ma pine, le préservatif craqua.

Je me retirai aussitôt. Gorak remarqua mon désarroi et la débandaison qui me guettait. Esquissant une moue, il ôta la capote inutile qui enserrait mon sexe. Ça me fit bizarre de sentir sa main serrer ma queue. Puis il attrapa un nouveau préservatif, l’ouvrit avec les dents et l’enfila sur mon sexe encore dressé. Je maintins sa main et lui imposai quelque allers-retours. Il écarquilla d’abord les yeux puis se rembrunit et continua seul le mouvement énergique que j’avais initié, sous le regard attendri de Sonia qui se doigtait en nous observant.

Je retirai la capote désormais inutile : je voulais qu’il me branle. C’est alors que je croisai le regard de Noémie. Elle baisait avec Aimé, couché sous elle, et un autre type, bedonnant et poilu, qui la pistonnait en levrette sans que je puisse voir s’il lui prenait le cul en solo ou bien la chatte, en double pénétration avec Aimé.

J’imaginai alors la friction d’une autre bite contre la mienne, toutes deux explorant un sexe chaud dont elles mettraient l’élasticité à l’épreuve.

Tandis que Gorak accélérait le rythme de sa branlette et que Sonia était sur le point de jouir, trois doigts dans la chatte, Noémie et moi nous fixions avait intensité. Chaque coup de queue qu’elle recevait électrisait son regard et m’envoyait des ondes de plaisir à travers tout le corps, qui se mêlaient aux sensations inédites que me procuraient les caresses de Gorak.

J’attrapai un nouveau préservatif et l’enfilai tout en crachant dans ma main. Je tripotai le trou de balle de Gorak, qui écarta les jambes pour me faciliter l’accès. C’était bon… Je me glissai en lui, matant toujours la petite gueule de Noémie, déformée par le plaisir. Je me remémorai son costume de Kasumi lorsqu’elle se faisait secouer dans tous les sens dans son joli cosplay. Je serais bien allé les rejoindre pour palper, lécher, pénétrer le corps de Kasumi, mais je ne savais pas comment m’y prendre, j’étais trop timide.

Ce corps… Je l’avais contemplé en détail des heures et des heures sur mon ordinateur… Dé-rushage, montage, post-prod et mixage sonore de la vidéo en POV… Un pur bonheur !

Un lien tordu et secret, que j’étais seul à percevoir, unissait nos deux groupes de baiseurs. Je ne lâchais pas Noémie du regard et j’avais l’impression de la sodomiser elle aussi.

Hélas, Aimé ne manquait jamais une occasion de me gâcher le plaisir. Se redressant, il planta sa verge dans la bouche de Noémie qui cessa de me regarder. Après un moment passé à se faire prendre en force aussi bien la bouche que le cul, elle attrapa les deux pines gluantes à pleines mains et braqua à nouveau ses yeux dans les miens. Elle branla les deux queues, les frappant parfois sur ses joues et ses lèvres trempées d’une salive qui coulait en filets le long de son menton. Les bruits qui parvenaient jusqu’à moi m’excitaient encore plus. Je me cramponnai à la taille de Gorak qui grognait comme une hyène. Le type ventru jouit en premier sur la poitrine de Noémie, suivi d’Aimé. J’étais moi aussi à deux doigts de tout lâcher et quand Noémie me regarda avec plus d’intensité que jamais, malaxant ses nichons pour y étaler le foutre, je vins à mon tour. Admirant le sourire vicieux de Noémie, j’entendais à demi-mot Gorak : « ça fait un de ces biens, tu ne peux pas savoir ! »

Noémie se redressa et partit en direction du buffet. Lessivé, je m’écroulai dans le canapé en adressant un sourire à Gorak. Dunken s’occupait toujours de la rousse.

Je reprenais mes esprits.

— Continuez bien, je vais aller me pieuter, ai-je annoncé. C’était cool, vraiment.

Dunken redressa la tête qu’il avait enfouie dans la chevelure fauve de sa compagne.

— Tu pars déjà ? Ça commence seulement !

— Ouais, je suis vanné, mais en tout cas merci les gars, merci encore pour le coup de main que vous m’avez filé ce soir !

— Haha ouais, ça tu peux parler d’un coup de main ! ajouta Gorak.

Gorak et Sonia rejoignirent Dunken et la rousse. Les deux femmes s’embrassèrent et se caressèrent.

Abandonnant la suite de la partouze, je passai assez près du buffet pour adresser à Noémie un signe de tête à la signification indéfinie, puis me retirai à l’étage où le staff avait préparé nos chambres. Dans la salle d’eau je m’assis sous la douche et laissai couler sur ma nuque un jet chaud comme de la pisse, un sourire indélébile aux lèvres. Là où habituellement j’aurais pu m’astiquer en pensant à tous les corps modélisés qui entreraient bientôt dans mon univers virtuel, je me rejouai plutôt la scène que je venais de vivre avec Gorak – et surtout les gestes, postures et moindres petites mimiques de Noémie.

Tout compte fait, j’avais quand même hâte de l’essayer en 3D dans son costume de Kasumi…

Je pensais sérieusement à m’acheter un nouvel aspirateur… et un stock conséquent de purée lyophilisée !

Mes adieux à Christelle 

Je conçus une version light du jeu que je devrais développer et la mis en ligne comme promis pour les gens qui avaient participé à l’activité au Castel. En parallèle, je commençais à palper de l’argent sur les modèles 3D, que je vendais sur des boutiques en ligne, les compilant petit à petit – ma démoniaque machine avait happé un sacré paquet de corps. Je pouvais maintenant m’atteler à mon véritable projet : une version complète et vendable du jeu. Sauf qu’il me manquait toujours le plus important : du temps…

*
*     *

Après avoir été annoncé par sa secrétaire, j’entrai dans le bureau de Christelle, ma boss – et accessoirement amante. Elle m’adressa un large sourire, croyant peut être que je venais de moi-même quémander du sexe, contrairement à ce qui se passait d’habitude. Elle s’adressait à moi comme tous les gens du boulot, en utilisant mon vrai prénom : Fabien. Je réalisai que, quand j’aurais posé ma démission, presque toutes les personnes que je fréquenterai m’appelleraient Trimurti. C’était comme enterrer une partie de moi, celle que les parents vous donnent de base, comme si je l’avais transcendée, et que je pouvais voir la mue de Fabien se décoller petit à petit.

Comme je restais songeur devant le bureau de Christelle, elle s’enquit de ce qui m’amenait. En disant cela, elle prit soin de retirer son blazer et m’indiqua du bout du doigt le verrou que j’avais tant de fois nonchalamment abaissé.

Je m’apprêtais à la quitter. Elle et ce boulot. Il devait émaner de moi des émotions contradictoires : nostalgie d’un côté, excitation nouvelle de l’autre, le mélange des deux exhalant une odeur de fané – la même que ces bouquets de fleurs qui signalent un disparu dans les virages dangereux des départementales.

— Christelle, j’ai quelque chose à te dire.

Avec un air espiègle me fixant, la tête inclinée, le regard par en dessous :

— Fabien, combien de fois vous l’ai-je répété : c’est madame la directrice.

Elle aimait jouer à ce petit jeu du vouvoiement devant les collègues et pendant l’acte. Mais quand nous étions seuls, avant ou après les instants de batifolages, nous nous tutoyions.

— Bien... Madame la directrice j’ai à vous parler.

— Je vous écoute, mais venez un peu par là que je vous entende mieux.

Je passai derrière le bureau. Pivotant sur sa chaise, elle dézippa ma fermeture éclair et suçota juste le bout de mon prépuce, cherchant en même temps à ouvrir un tiroir caché dans les motifs sculptés du vieux meuble. Elle en sortit un tube de lubrifiant dont elle s’arrosa généreusement le creux de la main gauche – elle gardait sa main dominante pour me palper tendrement les couilles. J’avais le pantalon aux chevilles quand elle m’ordonna de m’appuyer contre le bureau. Je lui tendis mes fesses et elle me sodomisa avec son majeur, orné d’une bague dont je sentais l’agréable passage.

Je fermai les yeux, m’imaginant dans une scène de manga où les personnages ont affaire à des tentacules qui enserrent ou pénètrent diverses parties de leur corps. Elle me sortit de ma torpeur sans pour autant arrêter de me malaxer l’avant et l’arrière.

— Je vous écoute, vous aviez bien quelque chose à me dire, Fabien ?

— Oui, mais je crois, madame la directrice, que les conditions ne sont pas idéales pour cette discussion.

— Pas idéales ? Vous en connaissez, vous, des employés dont la directrice dorlote le petit trou et les couilles pendant qu’ils expliquent la raison de leur présence ?

Elle déboutonna son pantalon.

— Madame la directrice, j’ai de nouveaux projets.

Elle posa ses fesses opalines sur le bureau, écarta les jambes.

— Venez plus près pour me parler de vos ambitions…

Suivant nos habitudes, je m’insérai en elle et commençai une série de va-et-vient dans ce sexe dont l’étroitesse m’avait toujours plu.

— Alors, vous avez perdu le fil de vos idées, Fabien ? Ou cette requête n’était qu’une vilaine ruse pour me malmener sur mon bureau ?

J’essayai de reprendre mes esprits.

— J’ai monté une société en lien avec la pornographie.

— Oh, mais il y a de quoi, cher Fabien, avec un membre si actif ! Avez-vous d’autres sottises de la sorte à débiter ou pouvons-nous passer aux choses sérieuses ?

Elle agrippa mes fesses pour m’enfoncer dans ses tréfonds.

— Non, madame la directrice je ne suis pas acteur…

Elle se désemboîta.

— Alors de quelle sorte sont donc les services que vous pouvez rendre ?

— J’ai monté une boîte de 3D, madame la directrice. Je modélise des femmes et des hommes nus dans le but de créer un jeu vidéo nommé Virtual Sex Pleasure.

Elle se retira de nouveau, faisant volte-face. Son visage me fit comprendre que nous ne jouions plus. Mais, pour l’agacer, je poursuivis sur le même ton :

— Madame la directrice, si je suis venu vous voir, c’est pour poser ma démission.

— Non, mais tu te fous de moi Fabien ? Et tu attendais quoi pour me le dire ? De te vider dans ma chatte, connard !

Elle me considéra, l’air grave.

— Mais merde, Fabien, pourquoi tu fous tout en l’air ?

Le recul que m’apporta le maintien du vouvoiement me permettait d’exprimer le fond de ma pensée et de faire s’enrager la vilaine directrice.

— Mais madame la directrice, dites-moi ce que je fous en l’air ?

— Mais notre... enfin... Fabien, arrête de faire le con ! Tu te barres ! Et tu me laisses, c’est ça que tu veux me dire ?

— Madame la directrice, c’est exactement ce que je venais vous annoncer avant que vous ne me sautiez dessus.

— Espèce de blaireau, c’est bien toi qui es allé fermer le verrou. Fabien, dis-moi que tu dérailles.

— Madame la directrice, je suis on ne peut plus sérieux. J’ai monté ma boîte, je compte en faire mon métier et pose, comme je vous l’ai déjà dit, ma démission.

Elle se jeta à terre m’enserrant les jambes entre ses bras.

— Fabien, arrête de me parler comme ça ! On peut en discuter ! Il n’y a pas de meilleur poste pour le moment mais on peut s’arranger ! Si c’est de l’argent que tu veux, moi je t’en donne, faut pas que tu te gênes avec moi, hein ? Hein, Fabien ? Dis quelque chose, par pitié.

J’arrêtai de la faire souffrir de manière idiote avec ce petit jeu.

— Christelle, je suis désolé, je pose réellement ma démission… Comme je t’ai dit, je monte ma boîte de Sex 3D, ça me demande beaucoup de temps et je n’ai plus besoin de ce travail.

— Mais moi ? De moi t’en as plus besoin non plus, peut-être ?

— Non.

— Tu as trouvé quelqu’un ?

— Non, ça n’a rien à voir avec ça.

— Alors attends, attends, dis-moi ce qu’il y a, tu en as marre de notre situation et... et... et tu voudrais que je quitte mon mari mais tu n’oses pas me le dire c’est ça ?

— Non.

— Si, c’est ça. Je te connais, tu es timide. Tu n’oses pas me le dire, tu en souffres et tu veux que je le laisse et tu inventes cette histoire ridicule pour me mettre à l’épreuve.

Je secouai la tête, lassé de répéter non à chacune de ses questions.

— Si, et je vais le faire, Fabien, je vais le quitter et on continuera comme avant, d’accord ?

Des larmes ruisselèrent sur son visage.

— Si, Fabien, on va faire comme ça, je t’en prie, arrête tes conneries.

— Je ne joue pas au con, je t’assure. Et personne ne m’appellera plus jamais Fabien.

Elle plongea la tête dans ses bras et pleura. Je lui caressai la tête en signe de compassion.

— Fabien... Je t’en supplie, prends du temps pour réfléchir, je n’arrive pas à y croire.

Je ne voulais pas lui donner de faux espoirs.

— Tout est décidé depuis longtemps, je suis désolé Christelle.

Et elle tomba à moitié nue dans mes bras.

— Mais ça ne va pas te manquer ?

— Quoi ?

— Mais nous, tout ça, quoi !

— Tout ça quoi ?

Elle reprit dans ses mains mon sexe désormais flasque et le serra comme on le ferait d’une boule antistress.

— Tu es sûr de toi ?

Elle me prit dans sa bouche.

— Je vais te prouver que tu as tort. Tu vas voir.

Elle enfonça mon pénis au plus profond de sa gorge emplie de larmes. Je me laissai faire.

— Hein, tu vas voir, je vais te faire jouir comme t’as jamais joui.

Puis elle goba à nouveau l’intégralité de ma bite.

Je songeais à mon nouveau matos, à mes prochains projets, à toutes les nouvelles possibilités qui s’offraient à moi. Je repensais au tournage chez Noémie, à Aubine, à la soirée au Castel et tout ça m’excitait. Même ma partie de jambes en l’air avec mon aspirateur était plus torride que cette pauvre Christelle, mais en guise d’adieu j’allais lui donner une dernière fois du Fabien. Je m’assis sur la chaise de son bureau et m’enfonçai en elle. Sa croupe engouffrait et recrachait mon sexe avec la voracité boulimique d’une succube.

— Dis-le, que tu vas rester, hein ? Dis-le-moi putain !

— Non, je ne resterai pas, haletai-je en l’enculant.

L’intensité et la force qu’elle mettait dans ses coups de reins augmentèrent à mesure qu’elle s’énervait.

— Si... si tu vas rester, je te jure.

Elle continua, visage empourpré par ce qui s’apparentait maintenant à de la colère. On aurait dit qu’elle venait de vivre dans un désordre infernal toute les phases du deuil : le choc, le déni, la culpabilité, le marchandage, la douleur… Ne restaient plus que la reconstruction et l’acceptation. Heureux de ma résolution, et comme pour me débarrasser des dernières traces de Fabien, je déchargeai dans son cul.

Quick-sex chez le taxidermiste

Je ne sortis guère de chez moi au cours des semaines qui suivirent, absorbé dans mon travail de modélisation et de codage. Avant de me lancer dans ce projet, je m’y connaissais déjà pas mal en paraphilies. Mais lorsque que tous mes followers se sont mis à me faire des requêtes pour intégrer leurs penchants spéciaux au code de mon jeu afin d’y ajouter des options réglables pour leur délire, j’aurais pu écrire une thèse sur le sujet. Je m’étais débrouillé pour que chacun choisisse les onglets qu’il voulait voir apparaître et que cela soit configurable dans les options. Mais trop de demandes tordues se rajoutaient au projet :

L’onglet « Endytophilie » : pour ceux qui préfèrent baiser avec quelqu’un qui garde la plus grande partie de ses habits. Pour ça, il m’a fallu nettement améliorer la flexibilité et le côté amovible de tous les textiles du moteur. Moins compliqué que je le craignais, ça a rajouté un gros plus au jeu.

L’onglet « Somnophilie » : plus dur, parce qu’il fallait que la personne endormie possède une décontraction musculaire réaliste. Il a fallu repenser des tas de paramètres afin que les corps se présentent comme des guimauves pénétrables.

L’onglet « Maïeusophilie » : pour ceux qui désirent coucher avec les femmes enceintes – suivis, logique imparable, par la demande de l’onglet « Lactophilie ».

L’onglet « Acrotomophilie », qui n’est autre que la paraphilie de ceux qui cherchent à avoir des rapports avec des gens amputés. Après avoir créé cette option j’ai posté un tweet expliquant la fin des requêtes concernant les modifications du jeu. Je venais de me rendre compte qu’en combinant ces quatre onglets on a juste l’impression de relever la robe de mariée d’une femme enceinte pour la violer alors qu’elle est anesthésiée parce qu’on lui a coupé un bras. Bref je voulais éviter ce genre de dérive type snuff-movie…

Pour pallier à cet effet indésirable, je supprimai ces onglets, prétextant un souci technique, puis donnai une version séparée et protégée de chacun des ajouts aux followers qui m’avaient commandé telle ou telle modif pour honorer malgré tout, les contreparties du site de financement.

Pour autant, je n’étais pas au bout de mes surprises…

Je connaissais déjà des personnes sur Internet qui tripaient sur les furies, ces animaux humanoïdes – Sonic le hérisson, les lapins Bugs et Lola Bunny, l’équipe de Star Fox Adventure... Quand les gens ne connaissent pas ce style je leur dis de se rappeler ces pubs Orangina où une femme girafe, biche, léopard ou que sais-je encore boit sensuellement son soda, assise sur un énorme glaçon que ses fesses liquéfient car elle a très très très chaud…

La personne qui me réclamait un modèle de ce genre exigeait un rendu réaliste, sans que ça ne fasse déguisement ou maquillage de kermesse, excitée par les poils des animaux. Ce follower voulait que je réalise le personnage de Uriko « the half beast », l’un des héros du jeu vidéo Bloody Roar. Il s’agissait d’une adolescente mi-femme, mi-chat, ou lynx peut-être. Je refusai d’abord, le réorientant sur les arguments qui se trouvaient dans mon tweet. Puis il m’expliqua que ce qu’il avait en tête n’était pas une option supplémentaire, mais bel et bien un jeu à part entière dont il aurait l’exclusivité et qui ne comprendrait que ce modèle, en version humaine et version animale. Il était prêt à me verser 15 000 euros, avec un acompte de 5 000.

L’idée ne me déplaisait pas et de toute façon j’avais trop besoin d’argent pour me permettre de faire la fine bouche : je devais encore trouver un local pour travailler et vivre. Là où j’habitais actuellement, monter et démonter mon matos chaque jour et le ranger dans une pléiade de housses, d’étuis et de valises était un vrai calvaire. Je conservais difficilement de la place pour subsister. Mon matelas était debout contre le mur et je le couchais juste pour dormir, faisant tout le reste sur mon bureau : j’y mangeais matin, midi et soir, j’y travaillais, m’y branlais au grand dam de mon nouvel aspirateur. Bref… Cette commande m’intéressait.

Je me creusai la tête toute la nuit pour trouver un moyen de modéliser cet hybride saugrenu d’animal et d’humain, mais aucun processus ne me semblait assez réaliste. Je m’apprêtai à présenter mes excuses et demander au follower qu’il reformule, s’il le voulait, une nouvelle requête que je serais apte à concevoir. Mais avant de faire n’importe quoi sur un coup de tête, j’allai au GG pour réfléchir à tout ça.

Ce soir-là pas de Dunken, en déplacement pour son travail ; à moins que ce soit une excuse pour visiter la performeuse qu’il avait fait venir chez moi, et dont on se demandait bien de quoi elle lui était redevable. Gorak, lui, restait fidèle au poste, accoudé au comptoir, parlant à Clothilde, la patronne. Je pris place à ses côtés et commandai une pinte d’hydromel. De fil en aiguille j’en vins à mon histoire de furry qui les fit bien rire, lui et Clothilde. Profitant de l’absence momentanée de Clothilde, partie servir des bières au fond de la salle, Gorak me prit par le bras et me parla à voix basse.

— C’était cool la dernière fois, je suis content qu’on ait fini par le faire. Ça me libère d’un poids, tu peux pas savoir.

— Moi aussi. C’était vraiment chouette.

Au retour de Clothilde on reprit une tournée et on trinqua aux tabous brisés. Puis la conversation revint à mon histoire de furries.

— J’ai une idée ! s’exclama Gorak.

— T’as une idée ?

— Tu sais, pour ton truc d’animaux.

— Je m’attends au pire, avec toi... C’est pas trop craignos ?

— Pas trop... Enfin, je pense pas.

— Tu penses pas ?

— Bah, moi, y a pas grand-chose qui me choque, mais je ne crois pas que ça te dérangerait trop quoi !

— Okay, bah déballe.

Il me parla d’un ancien collègue qu’il avait connu lorsqu’il passait son diplôme de thanatopracteur : un type qui en avait eu marre d’exercer son boulot de médecin légiste en équipe et s’était reconverti en taxidermiste pour retrouver le calme qu’il était venu chercher initialement en exerçant sa profession auprès des morts.

— Attends, tu veux qu’on fasse empailler un humain et tu trouves ça pas trop choquant ?

— Espèce d’abruti ! Non ! Lui demander de faire un habit sur mesure en peau de bestiole, ça suffira non ?

— Ha, oui, je n’y avais pas pensé !

— Joël, ce taxidermiste, a déjà fait ça. Enfin, peut-être pas des costumes, mais je sais que pour le cinéma il a déjà bricolé des mélanges de différentes charognes pour faire des monstres chelous, des masques, des machins comme ça. Il a même bossé pour des films ratés de Jean-Pierre Mocky, c’est dire ! Mais me demande pas lesquels, je suis nul en cinoche, je te file plutôt son numéro.

*
*     *

Au téléphone j’ai expliqué à Joël que j’appelais de la part de Gorak et lui ai formulé ma requête. Il en profita pour me raconter d’interminables anecdotes de tournage à base de costumes de loup-garou de série Z. Je ne le lançai pas sur Mocky, de peur que la réponse ne soit longue comme les grandes vacances. Ce gaillard à la voix débonnaire n’avait pas l’air opposé à l’utilisation de ses costumes à des fins sexuelles et masturbatoires. Il n’y avait jamais pensé, était interloqué mais pourquoi pas, ça changeait du reste après tout. Dans la foulée je lui envoyai un mail avec plusieurs images de ce que je voulais et il me répondit d’attendre, peut-être même longtemps, assez longtemps pour qu’il réunisse les morceaux nécessaires à la confection de cette chose.

Je patientai de longues semaines, poursuivant mes autres tâches comme si de rien n’était, continuant à mettre sur pied et faire vivre mes modèles un à un.

Le jour où il me rappela, je ne m’y attendais plus, il me semblait que le projet était enterré et je m’apprêtais à rembourser les 5 000 euros d’acompte que m’avait versé mon client.

Un lion était mort dans le zoo d’un parc d’attractions. Les gens qui gèrent ces parcs préfèrant le fric aux bestioles, Joël n’a pas eu à se battre beaucoup pour racheter sa dépouille. Le mois précédent il avait récupéré deux lynx auprès d’un ami qui revenait d’une chasse au Kenya et qui, si j’avais bien compris, lui ramenait souvent de beaux morceaux. Il fallait maintenant que je donne les mensurations du modèle à qui je comptais faire porter le costume... N’ayant pas eu de nouvelle du taxidermiste depuis longtemps, comme un con, je n’avais même pas pensé à demander son accord à une quelconque personne. Je comptais à nouveau solliciter les services à Lindsey mais ses drôles d’accointances avec Dunken n’étaient pas claires et je ne voulais pas abuser du fait qu’elle lui était mystérieusement redevable. Alors, la seule personne que je voyais endosser ce rôle, qui aimait assez les cosplays et les jeux vidéo pour porter ce genre de truc chelou, c’était Kasumi – enfin Noémie. J’espérais que cela ne la répugnerait pas trop d’enfiler la peau morte de ces bestioles, ou tout simplement qu’elle n’était pas vegan…

Comme je le craignais, au téléphone, je tombai sur Aimé. En noyant le poisson je lui demandai qu’il me passe Noémie pour qu’elle me donne un conseil sur un détail de tel élément de panoplie très précis.

Répondant à ma trop longue justification un mouais pas très convaincu, il me passa celle que je cherchais à joindre.

— Noémie, y a ton branleur de geek au téléphone, Tiwiti ou j’sais pas quoi là !

— C’est Trimurti...

— Je m’en fous, c’est de la merde tout pareil. Vos références de dessins animés je m’en carre, tiens voilà et passez-y pas dix ans, on doit décoller pour aller bouffer chez mes parents.

Après avoir écouté mes explications, elle n’exprima ni surprise ni dégoût – Aimé devait traîner pas loin à essayer d’écouter. Elle se renseigna juste sur le où et quand du projet que je n’avais pas encore évoqué.

Je lui indiquai donc l’adresse du taxidermiste, où nous pourrions nous retrouver dès qu’elle le pourrait.

— Okay, je te rappelle, faut que je voie ça.... avec Aimé, ajoute-t-elle en sourdine. Je te rappellerai plus tard, je te laisse, on doit y aller.

*
*     *

On tournait depuis un moment de petite rue en petite rue, jusqu’à enfin tomber sur la devanture de Grouchot Taxidermie. Une multitude de regards « morts » se posaient sur nous depuis la vitrine. Un hibou, un renard, une marmotte, d’autres animaux que je n’avais jamais vus que dans des livres d’images ou des documentaires, un blaireau et un immense cerf…

À l’intérieur, un étrange fumet me monta au nez. Gorak, qui m’accompagnait pour voir son vieil ami, semblait accoutumé à cette odeur de produits. Peut-être utilisait-il les mêmes sur les humains.

Ils se saluèrent puis Gorak me présenta à Joël.

Peu de temps après, Noémie – et cette plaie d’Aimé qui lui servait de chauffeur – entrèrent à leur tour. Aimé avait insisté pour voir où on traînait sa copine. Joël et son immense barbe les accueillirent chaleureusement puis voulut assez vite se mettre au travail. Photos, outils de couture et gabarit à l’appui, Aimé comprit que ce que Noémie lui avait dit n’était pas une excuse pour s’amuser sans lui.

— En tout cas, vous avez vraiment des trips chelous…

Je croisai son regard. Il avait perdu la malice de l’autre fois, lorsque nous étions chez lui pour le tournage. Je le trouvais même plutôt inquiet. Je le priai d’attendre dans la salle principale, car nous avions du boulot et je ne voulais pas l’avoir dans les pattes : je devais me concentrer sur les détails du costume.

Dans son atelier, notre barbu releva les mensurations de Noémie en long et en large. Sous couvert de perfectionnisme, il s’y reprenait même à deux fois pour les endroits qui avaient l’air de lui plaire, les fesses, les seins, la taille, le ruban du maître fagotant les appâts généreux de ce corps.

Je profitai de l’absence d’Aimé pour planifier notre prochain rendez-vous afin de la modéliser avec le cosplay humain puis sa version animale. Elle s’inquiétait.

— Mais le rendez-vous pour le faire, c’est chez toi du coup ?

— Bah oui, je n’ai pas d’autre endroit, je vais pas payer une chambre d’hôtel ou louer une salle des fêtes…

— Je ne sais pas si Aimé voudra, il est jaloux de toi comme c’est pas possible. Si on fait ça chez toi, il peut venir ?

J’étais soulagé de savoir que notre jalousie était réciproque. Le vieux Joël me jeta un regard gêné par-dessus l’épaule, comme s’il surprenait une conversation privée.

— Je ne préférerais pas. Aimé va encore passer son temps à faire des commentaires et nous déconcentrer... Ou il va peut-être vouloir que je vous regarde encore baiser, qui sait ?

Cette fois Joël changea de couleur et quitta la salle, prétextant qu’il lui manquait une équerre – on se demande bien pour quel angle du corps… Il s’éclipsa dans la pièce voisine, qui semblait être son bureau.

Noémie me sauta directement à la gorge :

— Qu’est-ce que c’est que cette scène ?

— Ce n’est pas une scène, mais puisque tu demandes, y a un truc qui me tracasse. J’aimerais bien savoir ce qui t’a pris l’autre fois au Castel de me dévorer des yeux, et de pousser volontairement des cris de chienne pendant que tu sautais les deux autres.

— Oh, mais pauvre chou ! Ça fait partie du jeu dans des endroits comme ça.

— Ah oui, du jeu ? C’est Aimé que ça doit bien faire triper ! Il aime bien t’exhiber, ce gros porc.

— Oh, merde, hein, fous-lui donc un peu la paix ! Il est déjà bien gentil d’avoir voulu m’amener ici aujourd’hui pour répondre à TES désirs tordus.

— C’est un gros beauf méprisant et je trouve que TOI tu es trop gentille avec lui…

— Mais qu’est-ce que ça peut bien te foutre ? Il me supporte, je suis pas facile à vivre non plus, j’ai mes défauts.

— Il te supporte mais est-ce qu’il t’aime ? Ça, on dirait pas… D’ailleurs, on se demande bien ce qu’il aime...

— Détrompe-toi, il tient beaucoup à moi. Et pour ta gouverne, si tu veux tout savoir, la deuxième chose qu’il doit aimer le plus après moi, c’est le fric.

— Le fric ?

— C’est pas toi que ça va déranger, non ? Avec tous les appareils que tu te paies, tu serais mal placé pour le juger. Oui, il aime le fric et le claquer à tout va, dans sa bagnole, sa moto, les vacances, les restos. Et j’en profite assez pour ne pas lui jeter la pierre. Il me paye les costumes que l’intérim ne me permet pas d’acheter et me pardonne des folies comme celle d’aujourd’hui !

— Et dire… Et dire que la fois où tu portais ton costume de Kasumi il t’a sautée comme un animal… Comme si tu portais un vulgaire costume Bunny Play-Boy… Le gâchis complet…

Elle posa doucement sa main sur ma queue.

— Ah oui ? Et on peut savoir comment toi tu me sauterais ?

Elle baissa ma braguette. Je paniquai un peu…

— Attends, attends qu’est-ce que tu fais ? Y a le vieux dans son bureau, Gorak de l’autre côté, mais surtout Aimé.

— Ha, d’accord… C’est tout ce dont tu es capable…

— Non, non c’est pas ça mais…

— Mais quoi, putain ?!

Elle s’agenouilla en baissant mon caleçon, avala ma queue qui gonfla et durcit d’un coup. Pendant qu’elle me branlait, je surveillais les deux portes… sans oublier de l’admirer, elle, en train de me sucer, en train de me sucer réellement ! Pas comme quand je jouais avec son modèle 3D, mon aspirateur et ma purée, les jours qui suivirent mon passage au Castel. Elle aspirait mon gland comme pour y faire un suçon. Je ne pus m’empêcher de jeter à nouveau un regard anxieux en direction des deux portes. J’imaginai la gueule d’Aimé, s’il nous découvrait ainsi, ma gaule logée bien profond dans la petite gorge de sa L@elly... Malgré le stress, je saisis la tête de Noémie derrière la nuque et lui donnai de l’élan à chaque fois qu’elle m’enfournait. Quand son menton touchait mes burnes je retenais un peu sa tête et m’enfonçais encore plus. Ça ne semblait pas lui déplaire, alors je recommençais, profitant de la chaleur langoureuse de sa bouche. Elle se leva, ôta son pantalon et s’assit sur la table de l’atelier, le cul au milieu des outils, sous le regard atone d’un renard crevé. Regardant la charogne elle leva juste la lèvre supérieure en signe de dégoût – ce petit rictus m’excita et j’aurais presque aimé qu’il me soit destiné, que ce soit moi qui la répugne.

Elle m’attira à elle, mit ses mains au-dessus de ma tête et appuya pour que je me baisse et lui lèche la chatte. Ma langue parcourut les contours de son sexe, lécha son clitoris qui pointait comme une petite baie de goji – puis je ne pus me retenir plus longtemps avant de l’enfoncer à l’intérieur de son vagin pour en apprécier le goût. Je ne revins mordiller son clito que pour retourner plus vivement encore à l’intérieur de son vagin. Ses mains fourrageaient dans mes cheveux et me griffaient le crâne, je me branlai en même temps, j’avais le bambou tout raide et m’apprêtais à la pénétrer d’un coup quand on toqua à la porte. Je n’eus pas le temps de remonter mon jean, ni elle de renfiler son pantalon : Joël, ne pensant déranger qu’une conversation, se retrouva debout, là devant nous, bredouillant.

— Ha bah bah bah merde alors ! Désolé ! Faites quand même attention à mon r’nard…

De soulagement que ce ne soit pas Aimé, je remontai mon pantalon en pouffant d’un rire hystérique, encore rempli de peur. Noémie se rhabilla aussi, beaucoup moins gênée que moi.

— Désolé Joël, on pensait pas que ça irait jusque-là.

— Bah ça ! Pardi ! Je vous laisse, vous vous engueulez à moitié, puis là vous vous sautez dessus, les choses vont vite avec vous.

— Oui... oui, mais on est d’accord, hein ? Pas un mot au type qui attend avec Gorak à l’accueil du magasin !

Il me le promit. Je quittai la salle pour le laisser terminer son travail avec Noémie. J’allai tenir compagnie à ce bon vieux con d’Aimé, rempli de la joie malsaine d’avoir joué dans son dos avec sa copine.

Du sexe bestial 

Quelques semaines plus tard Noémie profita d’une absence d’Aimé pour m’informer que c’était bon pour la séance de shooting. Si elle lui avait demandé, Aimé n’aurait pas voulu qu’elle vienne et il lui aurait sûrement fait une scène. En même temps, il avait de quoi avoir des doutes… En tout cas, cette opportunité tombait à pic car je commençais à m’impatienter de revoir Noémie – et mon client d’obtenir sa commande. Je le rassurai sur les délais de livraison et fis sommairement le ménage avec mon aspirateur…

Quelques semaines auparavant j’avais aussi payé 1000 balles pour des habits sur mesure. Un premier costume pour une version simplement humaine du personnage d’Uriko et un second où les coutures des vêtements et les semelles des chaussures sont forcées pour que les membres monstrueux de sa mutation paraissent avoir tout explosé. Cela devait faire un effet Bruce Banner et Hulk. Dans le casque de VR il suffirait d’ajouter un effet luminescent entre les deux transformations pour n’y voir que du feu.

Noémie arriva en tout début d’après-midi. Nous n’avons pas reparlé de ce qui s’était passé chez le taxidermiste et nous sommes mis directement au travail. Je lui montrai la salle de bain où je l’aurais suivie si ma conscience professionnelle ne m’obligeait pas à m’occuper d’abord de cette commande avant de tenter quoi que ce soit qui puisse la faire fuir. Ce costume étant sur mesure, j’aurais eu de gros problèmes pour retrouver quelqu’un qui veuille poser et fasse les mêmes mensurations.

Apprêtée, elle sortit de la salle d’eau. Le cosplay la transfigurait ! J’étais aussi ému (et excité) que la fois où je l’avais rencontrée, débarquant dans son salon habillée en Kasumi. Le costume, dans la version animale d’Urkio « the half best », était conçu ainsi : une veste de jogging craquée à manches bleu et blanche volontairement trop longues, avec quelques détails jaune et vert, et un short de cycliste dans les mêmes tons. De grosses pattes pour les mains mais aussi pour les pieds, qui émergeaient d’une paire de baskets semi-montantes éclatées dont il ne restait guère que les chaussants et l’épaisse languette. La combinaison, pourvue d’un zip dorsal, se présentait plus ou moins comme une grenouillère. Une fois fermée, les poils de la toison recouvraient la fermeture et rendaient l’illusion parfaite. La tête, fabriquée de toutes pièces, avec je ne sais quels raboutages sordides d’animaux, s’enfilait comme un masque. Mais c’était vraiment les pattes de lions qui produisaient l’effet le plus dingue.

Quant à moi je bandais, et pas qu’un peu, au point que je dus dissimuler mon érection en baissant mon T-shirt.

Noémie se positionna sur la croix de gaffeur au milieu de la structure et enchaîna les mêmes poses « A » qu’au Castel. On a dû faire pas mal de prises avec ce costume, avant que je lui demande d’aller enfiler la version humaine du cosplay.Elle retourna se changer à la salle de bain. J’étais en train de vérifier certains réglages, enfoui au cœur de la Sex Machine, quand Uriko accourut vers moi en criant.

— Je suis désolée, tu vas me détester, j’ai fait une bêtise.

Je me demandai ce qui lui arrivait mais restai calme.

— Il faut que je te dise un truc, mais je te préviens, tu vas hurler.

— Hurler ? C’est mal me connaître.

— Bon… Je te montre le désastre alors…

Elle se retourna. Un string ficelle traversait ses fesses nues. Il manquait toute la pièce de tissu qui couvrait le postérieur.

— Je suis désolée... En le retirant je me suis emmêlé les pinceaux, j’ai failli tomber et en me rattrapant ma jambe est passée au travers…

Ça m’amusait de la voir dans un tel état de panique. Pour moi la prise était faite et ce costume, même s’il m’avait coûté les yeux de la tête, je n’en avais guère besoin qu’en souvenir. Elle était si embêtée qu’elle ne paraissait pas se rendre compte qu’en me montrant le saccage du costume, elle offrait surtout ses magnifiques fesses à ma vue. Je décidai de faire comme elle, de faire comme s’il ne s’agissait que du costume.

— Viens voir de plus près, je veux vérifier si c’est la couture qui a lâché ou la fourrure qui a craqué... à mon avis je pourrais le faire reprendre sans trop de souci.

Elle s’approcha et je m’accroupis. J’avais le visage à quelques centimètres de son beau cul. J’attrapai un pan du costume, glissant ma main à l’intérieur pour examiner la couture et en profiter pour toucher ce postérieur qui me faisait de plus en plus envie.

— C’est un tout p’tit peu déchiré mais t’en fais pas, Joël saura comment le reprendre.

— Merci de pas t’énerver après moi, t’es gentil.

Sans pouvoir plus me retenir, je posai un baiser sur ses fesses, me relevai, l’attrapai par le cul, la collai à moi. Je passai ma main par la déchirure à l’arrière du costume, qui grossissait et craquait au fur et à mesure que j’essayais d’atteindre son sexe. J’y parvins et le caressai longuement. Elle bascula la tête en avant, toujours prise dans le masque. J’écartai le triangle de tissu du string pour sentir le bouton de chair de son clitoris qui commençait à poindre. Je déchirai un peu plus le costume et annulaire et majeur joints, la pénétrai. Sous le masque j’entendis sa respiration s’emballer. Elle se redressa en s’appuyant sur mes épaules, laissant pendre les deux grosses pattes griffues, et colla son front de fourrure au mien. J’insérai plus de doigts, m’amusant avec l’élasticité de son con, appréciant les modulations de son souffle chaud, sortant de cette gueule d’animal.

Je la retournai, l’inclinai jusqu’à ce qu’elle pose ses mains au sol, comme si elle marchait à quatre pattes et levait bien le cul pour se faire sauter. Mes mains passèrent dans son dos, fourrageant dans les poils du cosplay. Nos odeurs de sueur, mélangées à celles des bêtes utilisées à la confection de ce drôle de déguisement, fusionnaient en unique fumet, délicieusement musqué. Le pan déchiré du costume dépassait de sorte que son doux pelage me caressait les couilles à chaque passage, chaque va-et-vient. Pour apprécier toutes ces sensations, je la pénétrai de plus en plus lentement. Ne parvenant pas à tenir cette position, jambes coupées de plaisir, je pesais sur elle de tout mon poids. Elle se laissa aller à plat ventre sur le sol. Je déchirai le costume jusqu’à la nuque, et passai tout en la bourrant mes mains le long de son dos. Elle se débattit bestialement et se retourna. J’étais à présent couché sur le dos, spectateur et acteur d’une scène saugrenue : un fauve chevauchant un humain. Dans une vision éclatée de notre union, faite de pelage, de meurtrissures, d’odeurs de gibier et de bruits de coït, je vins en elle dans l’insouciance la plus complète. Son corps molletonné s’excitait, abattant son bassin et son vagin sur ma queue. De la mouille imprégnait les lambeaux du costume devenant de plus en plus spongieux. Elle accéléra ses mouvements et prit appui sur mon torse avec ses pattes. Les griffes éraflèrent ma peau et me lacérèrent lorsqu’elle jouit. Elle retira son masque, la tête trempée de sueur, le visage écarlate. Elle se reposa sur ma cage thoracique pour reprendre son souffle et nous restâmes comme ça de longues minutes.

On a bu un café pour se donner le courage de se remettre au taf. Je lui proposai aussi un donut, mais les pattes du costume l’empêchaient de boire ou manger d’elle-même. Au lieu de le retirer elle me proposa de la nourrir et la faire boire. Elle lapa dans la tasse que j’approchai de ses lèvres, puis je reposai la tasse et découpai de petits bouts du gâteau pour les porter à sa bouche, prenant goût à ce jeu étrange. Une fois notre goûter fini, elle m’indiqua du bout de son nez la table et le tas de miettes.

— Il en reste, tu ne voudrais pas gâcher ? Allez, nourris encore ta p’tite chatte.

Du bout du doigt je récoltai les miettes que je déposais presque une à une sur la langue de Uriko, encore chaude d’avoir bu si vite son café. Suçant mon doigt, elle en avala les derniers restes. Voir l’heure avancer suffit à me faire reprendre mes esprits, car il fallait absolument terminer le shooting. À regret je la vis enfiler l’autre cosplay, la version humaine du personnage. Je pris les photos en quatrième vitesse puis elle retourna se changer une dernière fois, remettant ses habits de ville… J’espérais secrètement la voir sortir à nouveau en costume duveteux pour continuer nos ébats, mais ce ne fut pas le cas… et elle dû rentrer, car la bombe A nommée Aimé risquait d’exploser de rage.

*
*     *

Casque de VR sur les yeux, je chargeai la map « parking d’hyper marché ». En peu de temps de grosses gouttes de sueur dévalèrent mon front et le contour caoutchouteux de mes lunettes, coulant jusqu’à mon T-shirt. J’étais excité car tous les personnages que j’avais téléchargés nous regardaient, smartphones braqués pour certains ou au contraire fuyant la scène qui les gênait. Pourtant Uriko et moi ne faisions que nous promener – plus précisément elle marchait à quatre pattes et je la tenais en laisse. Je regardais sa croupe velue onduler et maintenant il ne s’agissait plus d’un simple costume mais, grâce à la réalité virtuelle, d’une fourrure absolument authentique. Le vieux Joël avait sacrément bien travaillé. Je bandais plus que jamais. Obéissant au code que j’avais écrit, la version virtuelle d’Uriko tendait la laisse, me tirant en avant dans la foule. La situation était tellement réaliste que même moi je ne savais plus où me foutre, rouge de honte. D’un autre côté, plus je reluquais le cul poilu et bestial d’Uriko et plus j’avais envie de l’enconner là, sous la mine atterrée des badauds. Je scrutais les lèvres rougies de son sexe. J’avais pris soin de le configurer d’après l’original, c’est-à-dire la véritable chatte de Noémie, dont j’avais largement augmenté la pilosité. Elle me traîna vers une voiture, se mit debout et s’allongea à plat dos sur la capote, exhibant son sexe suintant et largement ouvert entre ses jambes au pelage châtain. Mon cœur s’affola et j’étais à deux doigts de rentrer en transe. Pour ajouter du piment à la VR j’avais intégré des policiers dans l’univers du jeu, un peu façon GTA, et si on ne se dépêchait pas de baiser, il faudrait relancer une nouvelle partie, ce qui aurait été trop frustrant car ils nous auraient stoppés dans nos ébats.

Je déboutonnai mon pantalon. Je parvins malgré la légère altération que le stress causa à ma bandaison à m’introduire en elle. Des shoppers qui sortaient du magasin nous aperçurent, je baissai les yeux et continuai à limer frénétiquement ce que les gens auraient pu prendre au premier regard pour un gros ours en peluche, une mascotte d’une équipe de football américain. La scène n’allait pas tarder à rameuter les flics virtuels ! Alors pour que tout aille plus vite j’ai appuyé (dans la réalité) sur le bouton ON de mon aspirateur ! Il ne mit pas longtemps à me faire juter. Je quittai le casque de VR et me reculottai, seul dans mon appartement.

Au nez et à la barbe d’Aimé

Avec la paie du commanditaire je pus verser un premier acompte et faire un emprunt à la banque pour acheter mon local. C’était vraiment le lieu de mes rêves, un gros hangar divisé en deux espaces, sans doute un ancien garage. La première partie en tôle où je stockerais tout le matériel de réalité virtuelle. La seconde en béton me servirait d’habitation : une petite cuisine, une douchette, une chambre et un couloir communiquant avec le hangar. Pour cette surface, dans un style loft ou atelier d’artiste aménagé, j’aurais dû payer le prix fort. Mais cette configuration était tellement particulière et méritait selon l’agence de tels travaux qu’on me le lâchait pour une poignée de clous. Clairement, l’agent immobilier voulait se débarrasser de ce bien depuis des années…

J’y emmenai sans tarder mes affaires, qui ne se résumaient pas à grand-chose : quelques habits, deux trois bibelots et autres souvenirs, mes mangas, mes jeux vidéo et mon PC.

J’eus à peine le temps de m’installer car je devais aussi organiser au GG la fête de sortie de mon jeu, dont la sortie, après tant d’attente, était imminente. Je prévoyais d’acheter trois fûts de cette chouette bière médiévale. Clothilde, la tôlière, grande fan de mon travail et impatiente de tester « mes horreurs », comme elle disait, attendait cette soirée avec impatience. Son seul regret était que son bar, à cause du contenu plus qu’explicite de mon jeu, ne puisse ni le vendre ni proposer d’y jouer sur place. Pour la consoler je lui promis un exemplaire personnalisé avec un personnage de jeu vidéo masculin de son choix. Car jusque-là, comme le produit était surtout suivi par les hommes hétéros, je n’avais intégré que les personnages masculins les plus célèbres : Ryu et Ken de Street Fighter, Link, Ganondorf de The Legend of Zelda, Ryo Hazuki de Shenmue. Clothilde choisit Kratos de God of War. Elle allait bien s’amuser avec son casque de VR et cette masse de muscles titanesque.

*
*     *

La fête de sortie fut une réussite et je rentrai chez moi dans un état second, heureux d’avoir au moins réalisé ce jeu dans ma vie merdique de nerd. Depuis mes premiers essais, soutenus par Dunken et Gorak, j’avais dégagé une force et un concept plus larges, qui avaient pu voir le jour grâce au soutien de mes followers. Et si je mettais leurs travers bizarroïdes de côté, je ne pouvais que les applaudir et les remercier. Tout était terminé maintenant, il suffisait d’effectuer de temps à autres quelques mises à jour, histoire de maintenir l’intérêt et l’excitation des joueurs...

Je n’avais plus qu’à réfléchir à un prochain jeu dans le même délire. J’ouvris ma boîte mail remplie d’encouragements de mes followers, qui avaient vu sur mon profil Facebook l’album photo de la fête au GG. Je reçus aussi un courriel de Noémie qui elle aussi me félicitait pour la sortie de mon jeu, et du bonus pour lequel elle avait posé en chatte. Je lui en avais envoyé une copie, petit souvenir de notre drolatique journée. Aussi, elle proposa qu’on dîne tous ensemble pour fêter ça. Mais en comprenant ce qu’elle voulait dire par « tous ensemble » et visualisant la grosse gueule d’Aimé, je préférai ne pas répondre à son invitation. Pourtant, l’idée de revoir Noémie ne m’était pas désagréable – bien au contraire.

Je passai mes journées suivantes au GG, à réfléchir à mon prochain projet. J’enchaînai au comptoir brainstormings foireux et pintes de cervoise sans trouver d’idée percutante car j’étais, et je ne pouvais pas me le cacher, obsédé à l’idée de revoir Noémie. Et davantage qu’à son cosplay ou à notre « promenade » virtuelle, c’était à son souffle chaud que je pensais, venant contre mon visage au travers du masque, à sa voix et son corps tordus de plaisir. Mais quelle excuse avais-je pour la revoir ? Pour l’instant ce n’était pas le sujet. Je devais me focaliser sur ce putain de projet ! Car une fois l’effet de nouveauté du premier évanoui, les ventes chuteraient et je risquais de ne plus pouvoir subvenir à mes besoins ni payer les mensualités de mon local. En envisageant le pire, fini la 3D et l’indépendance, retour à un boulot salarié ennuyeux… Peut-être même devrais-je ramper aux pieds de Christelle pour la supplier de me reprendre ?

Ce soir-là Dunken me demanda ce qui se passait et pourquoi après la sortie de mon jeu la semaine passée, jeu qui à son échelle continuait de faire un carton, je tirais une gueule de cent pieds de long. Il me taxa de malade mental, d’éternel insatisfait, de pisse-froid avant de se calmer et commander un verre de Mortem à Clothilde. J’en profitai pour m’expliquer et vider mon sac : le boulot, le stress du prochain projet et tout.

— Mais encore ? rétorqua-t-il. Ce n’est quand même pas d’avoir baisé avec Gorak qui t’a mis dans cet état ?

Il m’arracha le premier rire de la soirée.

— Non sûrement pas.

— Tu m’étonnes ! Depuis le temps que ça aurait dû arriver.

— Comment ça ?

— Eh, oh, à d’autres, hein. C’est pas à moi que vous auriez pu cacher cette « petite attirance » ! Je trouve juste dommage que ça ne se soit pas fait plus tôt. Mais la question n’est pas là ? T’as un truc qui va pas et je te lâcherai pas tant que tu ne m’as pas dit quoi.

C’est ainsi que de guerre lasse je finis par avouer le béguin que j’éprouvais pour Noémie.

— Bah dis donc, à bientôt trente ans c’est la première fois que je t’entends parler d’amour ! Qu’est-ce qui se passe ? La crise d’adolescence ?

Noémie… Je ne pouvais pas l’appeler pour louer ses services et refuser ses invitations à diner... Mais la voir avec Aimé, c’était trop pour moi… Pour me rapprocher d’elle je songeai à l’embaucher, mais avec quel argent réaliser cette idée saugrenue ? Mon jeu et les modèles que je vendais me rapportaient certes assez en ce moment pour payer le crédit de mon local, mais de là à recruter…

J’étais perdu dans mes pensées. Dunken se moquait gentiment de ma gueule d’amoureux transi. Moi ça ne m’amusait guère, mais au moins je m’étais confié et un de mes amis savait pourquoi, malgré les bonnes choses qui m’arrivaient ces temps-ci, je n’avais pas le cœur en fête. Et comme un cheveu sur la soupe, j’en profitai pour lui demander où il en était dans ses aventures avec Lindsey. Sa tête changea du tout au tout. Ma question semblait l’avoir plongé dans une profonde tristesse.

— Oh là... Lindsey… Lindsey… Je…

— C’est quoi encore ? Des histoires dont t’es pas très fier ?

— Non au contraire. Tu… te rappelles de mon cousin Alain ?

— Putain ouais ! Ça remonte, on était d’jeuns, mais c’est quoi le rapport ?

— Bah… c’est Lindsey.

— Abruti ! Je me doute que le rapport c’est Lindsey, mais alors ?

— Alain est devenu Lindsey !

— Ah… d’accord…

— Ça a l’air de te choquer ? Elle n’avait pourtant pas l’air de te déplaire ma cousine ?

— Non pas du tout je me suis même br… enfin je veux dire dans mon jeu… enfin…

— Oui bin garde tes palucheries pour toi !

— Et en quoi elle t’est redevable ?

— Eh bien je suis le seul membre de la famille à ne pas lui avoir tourné le dos. Au contraire, j’ai toujours encouragé ce qu’ELLE voulait faire avec son corps.

— Ses performances de danse nue ?

— Ouh là, mais ça ne se limite pas à ça, mon pauvre ! Elle est aussi actrice pour pas mal de films d’auteurs, de pièces de théâtre et milite aussi beaucoup dans le milieu transgenre. D’ailleurs faut s’accrocher, y a des trucs bien hard ! Elle a même tourné des pornos produits par des assos féministes et LGBT. Leur trip, c’est de casser les codes du genre. C’est une chouette fille, elle va au bout des choses et elle se bat pour que l’opinion et les gens changent.

Durant toute cette tirade, Dunken avait les larmes aux yeux. On sentait que ça n’avait pas été facile et qu’il avait vécu le drame familial aux côtés de Lindsey… et je me sentais coupable d’avoir imaginé que la relation entre Lindsey et Dunken cachait forcément quelque chose de sexuel. Queutard comme il est, je m’étais imaginé je ne sais quelle histoire bizarre où il aurait sorti une prostituée de la rue et l’aurait aidée à refaire sa vie, en profitant au passage pour coucher avec… Bref, un ramassis de clichés que je m’en veux d’avoir pensé… Alain était devenu Lindsey, c’est fou ! Et en repensant aux images 3D de son modèle, ce ventre, ces abdominaux, ces cuisses solides… Ça n’a peut-être rien à voir, je ne sais pas du tout ce que ça fait de prendre des hormones, si ça joue sur la masse musculaire… Je continue peut-être les clichés et si ça se trouve elle s’est musclée en tant que femme... Par contre, ce trapèze au niveau du sexe est probablement un vestige de son ancienne identité…

Ensuite Dunken me traîna vers une table de jeu, où nous serions mieux qu’assis au zinc, pour reprendre sérieusement l’élaboration du prochain jeu et trouver, comme Dunken le faisait à son boulot, de vraies pistes pour un projet viable, avec des outils logistiques et marketing à base de tableaux, de camemberts statistiques qu’il griffonnait à main levéetout en me posant des questions. Au bout d’une semaine de petites mises au point, on établit que je devrais chercher l’innovation du côté du jeu de sexe multijoueurs VR. Ce concept n’existait pas encore. Chaque participant porterait un masque et choisirait le corps de son partenaire pour se baiser indéfiniment, déjouant ainsi la proverbiale lassitude qu’entraîne la vie de couple… Cela permettrait de recréer, pour deux, l’expérience sensorielle qu’Aubine avait pu vivre avec moi. Mais il faudrait grandement améliorer la fluidité des gestes et faire en sorte que le jeu marche des deux côtés, que l’illusion fonctionne pour les deux. La seule contrainte difficile à éviter était le casque de réalité virtuelle. En ce qui concernait les capteurs, il faudrait les faire disparaître du système et les remplacer par des combinaisons pareilles à celles que portent les acteurs dans les films tournés en motion capture. Toutes ces nouvelles perspectives et cette immersion encore plus profonde dans la virtualité, qui devenait à ce stade une véritable réalité augmentée, me redonnaient des ailes.

Je rentrai chez moi et postai un message sur mon site et mon compte Twitter pour annoncer les grandes lignes du nouveau projet. Les retours positifs fusèrent.

Dès le lendemain je reçus un mail de Prisme & CO, une boîte spécialisée dans la création d’outils numériques et périphériques sexuels, tel que des vaginettes USB, des slips et des culottes vibrantes et chauffantes, ou des appareils de visioconférence grâce auxquels on a l’illusion de se toucher à distance, etc. Dans un langage commercial que je commençais à comprendre, ils se présentaient à moi pour proposer un partenariat, se sentant prêts à investir dans la fabrication de combinaisons à capteurs. Je tombais des nues. Ils me proposaient même de sponsoriser mes recherches ! Après un calcul sommaire, j’estimai qu’il m’était financièrement possible d’embaucher Noémie comme directrice artistique pour la création d’habits, panoplies et accessoires, car elle s’y connaissait beaucoup plus que moi en mode, style et confection de cosplay.

*
*     *

J’appelai sur leur fixe. À peine le temps de demander si je pouvais parler à Noémie qu’Aimé avait déjà reconnu ma voix et fit exprès de me titiller.

— Noémie ! C’est ton ami Wistiti ! Alors ça va toi ? No’ m’a montré le jeu que t’as sorti sur Internet, t’as vraiment un profil psychologique torturé !

Je ne répondis pas, réprimant un torrent d’insultes ne demandant qu’à déferler.

— Ah bah dis donc, t’es pas très causant avec moi… Je te la passe. à plus, Tahiti.

Noémie me salua et s’excusa du comportement de son copain – que j’entendais affirmer derrière elle, avec toute la mauvaise foi du monde, qu’il n’arrivait réellement pas à retenir mon nom…

Je la remerciai de son mail de félicitations et m’excusai de répondre si tardivement à son invitation à dîner. Je comptais profiter de cette invitation pour lui proposer de l’embaucher en tant qu’assistante pour mon futur projet. Elle me demanda à quel poste elle pouvait bien m’être utile. Mais comme pour annuler sa question, elle continua par me dire que c’était de toute façon impossible à cause d’Aimé. Comme elle parlait librement depuis un moment je savais qu’il n’était pas juste derrière elle à écouter comme l’autre fois. Je lui demandai de ne pas s’en faire, expliquant que j’avais prévu ce détail. Ni elle ni lui ne savaient encore quelle proposition bluffante je m’apprêtais à leur faire.

*
*     *

Comme la dernière fois, Aimé m’accueillit avec son éternelle tête de con. Je lui adressai en retour mon sourire le plus débonnaire. Il me salua m’appelant … « mon Titi », mais je préférais laisser couler… Je n’étais pas venu lui chercher des noises mais plutôt pour lui bourrer le mou.

On s’installa sur le canapé du salon où quelques mois plus tôt je les avais filmés en train de baiser. Noémie terminait de se préparer. Je profitai de cet aparté avec son abruti de mec pour lui parler de mon affaire et de ses avancées, et il ironisa encore, trouvant marrant que je considère comme un réel boulot le fait de bosser dans les divertissements sexuels. Mais lorsque je sortis ma tablette pour lui montrer le fric que m’avait rapporté l’an dernier mon Patreon, les ventes en ligne de modèles et celles de mon jeu, il changea de visage.

— P’tain mais en fait avec tes conneries tu ramènes grave plus de pèze que moi…

— Bah je sais pas combien tu gagnes mais aujourd’hui mon salaire c’est entre 1500 et 2000 euros de plus que les 1400 que je touchais aux 35 heures dans un bureau standard.

— Mais tu faisais quoi ?

— Du dessin industriel et de la 3D pour des fabricants de wagons, trains, tramways, et bus articulés.

J’en rajoutai un peu en prétendant que si je surfais sur la vague des jeux, des mangas et tout ça, c’était juste pour profiter du billet qu’il y avait à se faire. J’affirmai même que les costumes confectionnés chez le taxidermiste faisaient fureur chez les fétichistes ! Pour appuyer mes propos, je montrai à cet imbécile une page de boutique en ligne de cosplay et sous-vêtements coquins sophistiqués – même si le mien ne s’y trouvait évidemment pas... Aimé commença à cogiter et toutes ces révélations le forcèrent à me regarder d’un autre œil.

— Je me suis pas rendu compte de tout ça ! Tu sais, faut pas m’en vouloir, je suis long à la détente mais putain en tout cas bravo, t’es un malin en fait, Trimurti.

Pour la première fois, il prononçait correctement mon pseudo, sans nuance de moquerie. Son changement d’attitude augurait la réussite de mon plan… Noémie ouvrit la porte de l’escalier qui menait à l’étage et apparut aussi sexy que la première fois que je l’avais vue à cet endroit. Elle portait aujourd’hui une robe de cocktail en mousseline grise qui, adjointe à un rouge à lèvres couleur prune et aux contours de ses sourcils dessinés au crayon noir, faisait ressortir sa belle peau blanche. Ses sous-vêtements étaient légèrement visibles et je m’efforçai de ne pas y laisser traîner trop longtemps mon regard. C’était essentiel : ce soir, je ne devais m’intéresser qu’à Aimé, uniquement à Aimé et seulement à Aimé... Je fis la bise à Noémie et on passa à table, débouchant la première bouteille de la soirée, un rosé des côtes du Luberon.

Je provoquais la jalousie d’Aimé, non pas comme il l’avait fait pour moi en jouant la carte de la virilité, mais en utilisant sa deuxième passion après Noémie : l’argent. Le flouze ! La notoriété ! Il me bombarda de questions. Noémie s’étonna de la qualité de notre échange. Il m’écouta, suspendu à mes lèvres, lui raconter une version largement améliorée de ma success-story, qui me présentait comme le seul artisan de ma réussite, sans l’aide de Gorak et Dunken, un complet récit mytho mais qui produisait son petit effet !

Au cours du repas je fis prendre un nouveau tour à la conversation. J’expliquai à Aimé que le jour où je les avais rencontrés je n’étais pas très à l’aise car c’était l’une des premières fois que je travaillais avec des acteurs. Aimé, flatté, joua au modeste.

— Oh tu sais, même si on a tourné plusieurs vidéos, on reste des amateurs.

Je voulais qu’il s’imagine que mon attitude à son égard découlait de ma honte et pas de ma jalousie et il mordait bien à l’hameçon ! Tandis que je me remémorais cet épisode je sentais l’excitation monter. Quand Aimé partit en cuisine chercher une nouvelle bouteille de vin à la cave, je lançai une œillade à Noémie.

— À quoi tu joues, Trimurti ? Tu lui as déjà demandé ou quoi ? Pourquoi il est bizarre comme ça ? Il a déjà accepté ? Tu t’y es pris comment ?

Mais pas le temps de répondre, Aimé remontait déjà avec une nouvelle bouteille, de Sancerre cette fois. On reprit le cours du repas. Peu de temps après, je profitai que Noémie nous laisse un instant pour se rendre aux toilettes et présentai enfin mon offre à Aimé.

— Aimé, j’aimerais te parler plus sérieusement d’une chose.

Il déboucha la bouteille.

— Dis-moi Trimurti, me répondit-il les yeux dans les yeux.

— Je peux t’en parler maintenant que Noémie est partie… En fait, j’aimerais l’embaucher pour travailler avec moi.

Ses sourcils, comme flairant une arnaque, s’arquèrent.

— Tu blagues, là ? Je ne vois pas bien à quoi elle pourrait te servir. Ah, ça y est, j’y suis ! Tu veux te taper ma meuf, c’est ça ? Mais tu sais, pas la peine de faire des manières, je lui parle et on se fait un plan à trois.

Quelle idée de merde ! Partager Noémie avec ce pauvre type !

— C’est gentil de proposer mais non, il ne s’agit pas de ça. Tu sais, elle a du succès auprès de la communauté et son avis en matière d’esthétique et de design me sera très utile. Et surtout, je ne vais pas te mentir, j’ai besoin d’un modèle fixe pour les salons ou les présentations du projet.

— Ça consiste en quoi alors ?

— Avec d’autres personnes, je pourrais être gêné de le dire, mais comme tu es habitué au mélangisme et à l’échangisme, ça ne devrait pas te choquer. Il faudrait qu’elle pose en combinaison et parfois qu’elle soit nue dans la structure, comme la dernière fois au Castel. Elle serait rémunérée autant que moi, un peu comme une associée, les charges administratives en moins.

— Mouais et tu me demandes ça pour savoir si j’accepte…

— Bah oui c’est un peu spécial comme emploi (quel faux-culje fais !), j’en ai parlé à Noémie. Elle était d’abord partante et puis elle a refusé parce qu’elle était embêtée pour toi.

— Pourquoi elle m’en a pas parlé ?

— Elle pensait que tu réagirais mal, vu que tu me charriais tout le temps et que tu n’avais pas l’air de m’apprécier. J’étais d’accord avec elle : toi et moi, on est partis du mauvais pied et on se connaît mal.

— Oui d’accord, mais je sais pas si ça...

Je lui coupai la parole, voyant qu’il se sentait lésé dans l’affaire.

— Je ne t’ai pas tout dit : j’aimerais ajouter une clause secrète au contrat, un secret qui n’engagerait que nous deux. En compensation, je pourrais m’arranger pour mettre à gauche une certaine somme d’argent qui te reviendrait d’office. Bien sûr il ne faudra pas en parler à Noémie, pour ménager sa susceptibilité…

— Mais c’est combien ? Enfin je veux dire je toucherais combien ?

— J’étais parti sur une base honnête de 2000 euros par mois.

Il manqua s’étouffer avec sa gorgée de vin blanc qu’il grumait depuis un moment pour se donner de la contenance.

— Ah oui c’est pas de la blague… ça demande réflexion, quand même.

— En tout cas, si tu acceptes, interdiction formelle de parler de cette clause, d’accord ?

— Okay ! Enfin, je n’ai pas encore décidé, mais si j’accepte ça sera d’accord.

Dans un dernier geste hypocrite, je tendis la main – la même main que Dunken tend à toutes les personnes avec qui je l’ai déjà vu conclure une affaire, même modique. Un geste d’homme de pouvoir, d’homme qui pactise, un geste qui moi me débecte.

Il attrapa ma pogne et la serra vigoureusement. Au même instant, on entendit les bruits de pas dans l’escalier et Noémie redescendait.

Le dessert fini, on but deux petits verres d’excellents rhums vieux. Et je remis sur la table, comme si nous n’avions pas parlé plus tôt, le projet que j’étais venu défendre. Je vis Noémie changer de tête, inquiète, quand j’expliquai en quoi consisterait son emploi. Aimé, bien éméché, saisit la cuisse de Noémie, l’air excité.

— C’est d’accord pour moi. À toi de voir, grosse coquine, lui flattant la croupe comme un marchand de bestiaux. Et négocie bien ton contrat !

Noémie ne semblait pas en croire ses oreilles ! Elle le remercia en lui pressant à son tour la cuisse.

On but jusqu’à ce qu’Aimé pique du nez et ronfle comme un bienheureux. J’aidai Noémie à débarrasser les assiettes et l’accompagnai en cuisine, gardant l’œil sur Aimé pour m’assurer qu’il dormait bien. Précaution inutile, car à moins qu’il ne fasse semblant, ses ronflements sonores offraient un indice beaucoup plus fiable. Je posai ma main sur les fesses de Noémie pour la remonter doucement sur sa taille. Et j’enchaînai naturellement.

— Tu as besoin d’aide pour t’occuper de tout ça ?

Elle se tourna vers moi, me dévorant de ses yeux que l’alcool faisait briller. Mordant ses lèvres, elle répondit :

— Non ça ira… Je ne sais pas comment tu t’y es pris, mais c’est génial !

Elle m’embrassa et ajouta :

— On va bien s’amuser.

Elle continua à débarrasser la vaisselle. Elle avait retiré ses chaussures et ses pieds chauds laissaient sur le parquet des traces d’humidité qui s’effaçaient après son passage. Ça me donna envie de lui sucer les orteils l’un après l’autre. À son retour, tandis qu’elle disposait les assiettes dans le lave-vaisselle, je lui reproposai mon aide. Pliée en deux pour emplir le panier à couvert, elle avait les fesses dressées et je ne pus m’empêcher de relever sa robe. Elle se retourna en me souriant, lorgnant à son tour du côté d’Aimé. Elle marcha jusqu’au salon en tortillant du cul. Elle revint, rangea les verres dans le bac supérieur et retira sa robe avant de repartir au salon en sous-vêtements. Elle marchait de manière moins détendue, ayant peut-être peur de faire trop de bruit et de réveiller le dormeur. Revenant cette fois avec les restes du clafoutis, elle m’en glissa un petit morceau dans la bouche. J’eus du mal ne pas en mettre partout, trop excité par la situation pour faire attention. Avec le peu de salive qu’il me restait je déglutis de mon mieux. Elle lécha les miettes sur mon menton et autour de ma bouche puis, tout en me caressant, souleva mon T-shirt et m’embrassa le ventre et le torse. Elle s’accroupit, m’offrant le spectacle ridicule, en arrière-plan, d’Aimé ronflant comme un sonneur.

Je pensai à toutes les fois où, à partir de maintenant, je baiserais avec Noémie dans son dos. Je sentais mon pouls battre dans mon gland tellement ça m’excitait. Noémie sortit mon sexe de mon pantalon et le branla, refermant son poing à l’extrémité. Puis, interrompant la manœuvre, elle retourna une nouvelle fois au salon. À moins d’un mètre d’Aimé, un genou sur la table, elle se caressa le cul et, glissant jusqu’à son sexe, se doigta tête tournée vers moi pour regarder l’effet que ça me faisait. J’étais prostré. L’envie de la rejoindre me dévorait mais je ne me sentais pas prêt à dépasser les limites. Si Aimé se réveillait, je risquais de tout perdre…

Je me dégoutais un peu… Je me voyais dans le rôle de Christelle, mon ancienne directrice, mais chassai aussitôt cette idée. Noémie se masturbait maintenant plus énergiquement. Ses doigts, que son sexe lubrifiait de plus en plus, coulissaient avec aisance. Je ne pus me retenir plus longtemps et me ruai, la queue à l’air dure comme fer, dans le salon. Elle attrapa mon gland et le frotta contre son clito. Mon regard allait et venait entre ce cul que j’allais bientôt pénétrer et le visage d’Aimé que le sommeil rendait encore plus laid que d’habitude. La peur me tordait le ventre et exacerbait mes sensations. Le moindre frôlement de ma peau me provoquait d’intenses frissons. S’empalant sur mon sexe dressé, elle fit craquer une latte du parquet… ce qui dérangea le sommeil d’Aimé. Toujours endormi mais changeant de position, il faillit rencontrer ma cuisse nue. Mon cœur manquant un battement, sans cesser de la pénétrer je tirai Noémie à moi pour que nous reculions, mais elle résistait et se cramponnait à la table, me lançant un regard de défi. Je la baisai de plus en plus vite pour finir ce jeu où l’on misait beaucoup trop. Quand elle sentit que j’allais jouir, elle se dégagea et branla mon sexe en direction de la table. J’éjaculai sur la nappe blanche où nous avions tous trois festoyé… La nappe sur laquelle Aimé roupillait encore, tête dans les bras. Je me précipitai à la cuisine pour me rhabiller.

Elle remit sa robe et me conduisit dans une chambre d’amis à l’étage.

Allongé dans mon lit, sur le point de sombrer dans le sommeil, j’entendis Noémie réveiller Aimé, gâchant instantanément ma bonne humeur. L’abruti s’excusa de s’être endormi. Noémie lui assura que ce n’était pas grave et que j’avais moi aussi demandé une chambre pour aller me coucher.

Retrouvant toute son énergie, il commença à dire des saloperies à Noémie, fidèle à son habitude.

— Regarde-moi ce petit boule qui se tortille dans l’escalier. Montre-le-moi un peu.

J’entendis les rires polissons de Noémie. Excitée par l’amuse-gueule que nous nous étions autorisés, elle consomma avec lui le plat de résistance. Je restai éveillé tout ce temps, à me branler dans les draps comme un fou furieux. Une effroyable douleur me saisit aux couilles, frustrées d’avoir été ré-excitées sans pouvoir jouir. Au fond de moi bouillonnait l’envie irrépressible d’aller frapper à leur porte pour me joindre à la partie. Nu, je me levai, passai dans le couloir et collai mon oreille contre le mur de leur chambre. Mais ils devaient avoir fini leur partie de jambes en l’air car je n’entendis guère d’autre qu’un ronflement. N’ayant rien à perdre, je toquai au mur.

Noémie ne mit pas longtemps à quitter sa tanière. Les yeux dans le vague, comme si elle était droguée – droguée au cul –, elle me saisit par le bras, me tira dans la chambre, me poussa sur le lit et pompa mon sexe avec violence. Ma tête reposait à quelques centimètres de celle d’Aimé. K.O., il ronflait comme un porc. Mais pour combien de temps ? Je voulais rester, partir, crier, générer le plus pur des silences, être pris sur le vif, m’en sortir indemne !... Ma tête tournait, prise dans une spirale violente d’angoisse boostée par les effets de l’alcool. Noémie me baisait jusqu’à l’os. J’étais sidéré, béat, crucifié au matelas, prisonnier de l’étau qu’étaient les cuisses luisantes de sueur de Noémie. Le ronfleur se retourna dans son sommeil. Je retins mon souffle et éjaculai sans être sûr d’avoir vraiment joui. Noémie me jeta du lit comme un vulgaire sac de patates. Le bruit de ma masse morte s’écroulant sur le sol raisonna dans toute la pièce, sans demander mon reste je rampai jusqu’à la porte et avançai péniblement jusqu’à mon lit, ruiné et lessivé.

Pornopolis, le festival du cul

Je continuais à fréquenter le GG après le boulot. Mais désormais je m’y rendais le plus souvent possible avec Noémie, qui prétextait des heures supplémentaires ou un déplacement afin de m’accompagner sans éveiller les soupçons d’Aimé. Gorak et Dunken l’avaient à la bonne – le fait qu’elle soit une gameuse avisée y était pour beaucoup.

Noémie, mains plaquées contre le carrelage des toilettes, jean et string à mi-cuisses, me tendit sa croupe. Je lui bouffai la chatte un moment pour la lubrifier, y fourrai ma langue, un doigt, deux, trois. Je lui demandai si ça suffisait, elle acquiesça. Je retirai ma main, lubrifiai mon sexe et m’y enfouit. Elle compta en chuchotant. À présent je ne devais plus arrêter de la baiser. Étant donné l’écart entre nos deux scores, pour gagner je n’avais pas le droit d’éjaculer avant de mettre 560 coups de bite à vitesse soutenue. Les règles étaient simples : nous jouions à « LE PREMIER QUI JOUIT A PERDU ».

Désormais, au GG, chaque fois qu’un jeu s’y prêtait, Noémie et moi préparions en cachette de petites règles additionnelles qui ne s’appliquaient qu’à nous deux et qui avaient pour but de pimenter la partie. Qu’on soit de la même équipe ou adversaires, on s’imposait des objectifs. Réussir ou échouer à les remplir nous donnait droit à des récompenses ou des gages qui étaient invariablement des sortes de défis sexuels. Chaque fois que possible, nous les réalisions dans les toilettes du GG, sans que personne ne se doute de rien. Et tant que Clotilde, la tôlière, ne nous dénonçait pas (car je la soupçonnais d’avoir découvert notre manège), je ne comptais pas m’arrêter de sitôt.

Après une trentaine de coups de reins, ma respiration devint plus hachée.

J’essayai de me focaliser sur quelque chose de moins sexuel mais sa croupe me happait à chaque rebond.

Les 200 coups passés, je sentis les premières gouttes de sueur perler sur mon front.

J’eus une envie irrépressible de glisser mes mains sous son haut, retirer la dentelle des bonnets de son soutien-gorge pour jouer avec ses tétons. Je savais que c’était périlleux et que je risquais de perdre mon défi.

Au bout d’environ 400 coups, Noémie se trompa un peu dans le décompte, mangeant la moitié des syllabes et intercalant parfois un petit gémissement.

Je m’enfonçais de moins en moins profondément, de peur de faire monter trop vite le plaisir, mais les mains joueuses de Noémie, qui devait sentir ma faiblesse et ne comptait pas perdre, ramenaient mon bassin tout contre ses fesses. La traîtresse usa en prime de son périnée pour me pétrir le sexe.

Passé la barre des 500 coups, j’étais en nage et sentais que si je ne ralentissais pas je n’irais pas jusqu’au bout. Je sentis la pression monter dans tout mon bas-ventre.

J’appuyai mon cul contre le carrelage mural en entraînant Noémie. C’est bon t’as gagné. J’explosai en elle. Elle m’adressa son habituel grand sourire victorieux. Quand je me retirai je vis dégouliner d’entre ses grandes lèvres la preuve de sa victoire. Elle agrippa ses fesses à deux mains.

— Avec tout le muscle que j’ai là-dedans, je fais ce que je veux de toi. Dommage pour toi, j’étais vraiment pas loin ! Mais j’ai encore gagné !

Elle me mit une pichenette sur le nez.

— Maintenant, prends ta main et finis de me faire jouir.

Je m’activai, annulaire et majeur pressés contre son point G. Il ne me fallut pas beaucoup de temps.

Je quittai les toilettes le premier pour plus de discrétion. On était absents depuis dix bonnes minutes. C’était gérable : Dunken et Gorak se disputaient sur un point de règle lorsque nous avions fait semblant d’aller jouer sur une borne d’arcade à l’étage. J’arrivai donc comme si de rien n’était.

— Quelqu’un boit un truc à table avant qu’on sorte un autre jeu ?

Dunken se retourna pour regarder l’horloge au-dessus du bar.

— Allez ! Mais vous êtes encore là ? On vous croyait partis.

— Non, non on se faisait une partie de Marvel versus Capcom sur la borne en haut.

Gorak, impatient, regardait déjà l’étagère des jeux.

— Grave ! On peut se prendre un verre et refaire une partie, mais de quoi ?

Noémie arriva dans son dos et lui mit une tape.

— À Naga Raja, Gorak ! Je dois prendre ma revanche, vu la pâtée que tu m’as mise l’autre jour. En plus Trimurti est fan de ce jeu qui se passe dans les temples indiens et ça me déplairait pas de lui mettre, à lui aussi, une raclée et qui plus est sur son terrain !

Gorak se tourna vers moi.

— Elle digère toujours aussi mal ses défaites ?

Je ris.

— Je crois, mais tu devrais voir quand elle gagne ! C’est encore plus diabolique…

J’allai chercher un pichet de cervoise pour notre table.

Depuis le bar, j’entendis Gorak raconter une blague à Noémie… qui contrairement à Dunken et moi s’avérait bon public.

— C’est deux potes au bar. Le premier demande : « Hey dis, le clitoris, c’est où, déjà ? Devant ou derrière ? » L’autre répond : « Bah devant gros, y a pas de doute. » Et tu sais ce que le premier rétorque ?

Noémie fronça le sourcil quelques instants.

— Et merde… je sais pas, balance !

— « Alors c’est une hémorroïde que j’ai sucée toute la soirée ? »

— T’es dégueulasse putain !

Clotilde nettoya notre table avant qu’elle ne se transforme en zone de jeu. On installa le plateau, distribua les cartes et les pions. Sous la table je sortis de ma poche une poignée de papiers pliés sur lesquels j’avais noté mes défis sexuels au cas où je gagnerais. Noémie piocha discrètement dans ma main, moi dans la sienne. J’attendis quelques minutes que la partie se lance pour lire mon défi à l’abri des regards. Seule Noémie vit ma mine se décomposer.

Rentré à la maison, j’allais devoir relever le défi que j’avais tiré puisque j’avais perdu... Celui-là ne pouvait pas se réaliser dans les toilettes du GG. Assis sur mon lit, je demandai à Noémie :

— Où est-ce que tu as pu planquer ça sans que je le voie ?

— Haha ! Je l’ai caché au fond de la caisse où tu fous tout ton matos de motion capture et les manettes de contrôle VR.

Elle se déshabilla, puis secoua les épaules et s’arc-bouta comme si elle mettait des coups de bite. Elle se pencha et farfouilla. J’eus peur de la taille de ce que j’allais découvrir. Et j’eus raison : ce double gode était énorme ! Un monstre conçu pour prendre et être pris en même temps… Le dernier qu’on avait utilisé avait un diamètre acceptable, mais je trouvais celui-là too much. Étant donné l’écart entre nos deux scores, je devais prendre 430 coups de cet engin… Noémie se lubrifia et se masturba devant moi jusqu’à pouvoir s’insérer l’épouvantable objet puis s’approcha de moi. Je m’allongeai. Elle me bouffa le cul. Je sentis sa bave dégouliner à l’arrière de mes couilles. Un doigt, deux doigts, trois doigts…

— Ça le fait ? demanda-t-elle.

Je dégageai ma tête, que j’avais enfouie dans l’oreiller :

— Vu la taille du truc, tu peux en mettre plus.

On se marra en repensant à ma tronche quand j’avais lu mon petit papier : « Prendre un nombre de coups égal à nos points de différences de “mon nouveau joujou” ».

Au GG, plus la partie tournait à mon désavantage, plus je la voyais cacher son sourire derrière ses cartes tenues en éventail. À la fin, Dunken compta les points et annonça les scores : Noémie avait bel et bien eu sa revanche contre Gorak. Et quand il avait annoncé mon minable score en me disant pwaa la douloureuse, il ne croyait pas si bien dire… Noémie avait éclaté de rire.

Le gland pénétra mon anus. Je respirai un grand coup. Le sex-toy était très large, mais Noémie m’avait bien préparé et m’appliqua du lubrifiant supplémentaire. Surprise absolue, une fois qu’elle l’eut bien enfoncé en moi, elle se munit d’une télécommande qui activa le moteur du vibro, effectif pour nous deux. Ce truc qui bougeait en tous sens à l’intérieur de moi commençait déjà à me donner des frissons, et malgré sa taille j’y prenais beaucoup du plaisir. Je ne savais pas si je tiendrais les 430 coups. Je me focalisai sur ma respiration et me fis le plus mou, le plus traversable possible pour supporter les coups de burin.

La respiration de Noémie s’altéra au bout de 150 coups à peine, mais si je ne faisais rien pour retourner la situation j’allais encore perdre. Alors je serrai mon cul de toutes mes forces autour du gode et je me cambrai le plus possible pour que l’autre partie la pénètre davantage – la guerre du point G contre le point P était lancé ! Je sentis que ma stratégie fonctionnait car ses coups de reins n’étaient plus aussi fluides. Je continuai à jouer du cul pour que le jouet bouge plus fort en elle. Je me démenai comme un diable ! Avec pour résultat que mon plaisir aussi – enrobé de douleur, je n’étais pas un surhomme – s’accroissait.

Passé les 300 coups il me sembla qu’elle avait déjà jouit plusieurs fois.

Passé les 400 coups, et pas ceux de Truffaut je peux vous le dire, je me sentis perdu. Je me cramponnai comme je pouvais au jouet et twerkai comme un malade pour balader le sex-toy en elle.

Au 412e coup elle s’affala sur moi, tremblante, la voix pleine de frissons.

 — Oh putain, oh putain de merde ! J’en peux vraiment plus je vais devenir folle ! J’ai la tête qui va exploser j’en suis peut-être à mon sixième orgasme consécutif. STOP !

Je gagnai au moment où elle appuya sur la télécommande pour arrêter le démon mécanique qui m’avait ruiné le cul. Elle retira le sex-toy de la tranchée qu’était devenu mon anus puis extirpa de son vagin sa partie du joujou. Je me glissai d’un coup en elle, excité comme jamais. Elle était totalement ouverte et retrouva l’excitation assez vite. Les coups de reins que je lui donnais avec parcimonie pour ne pas réveiller mon effroyable douleur étaient suaves... Elle agrippa mes couilles tendues avant de jouir une dernière fois, tandis que je me vidais de bonheur en elle.

On s’écroula tous les deux sur le matelas, épuisés. Elle me mit une autre pichenette dans le nez.

— Un partout, Trimurti !

Puis elle m’embrassa, posa sa tête sur mon torse et s’endormit.

Je la regardai, songeur. Pour une fois je n’éprouvais ni frustration ni lassitude. J’avais toujours eu du mal avec les relations plates, ou plutôt banales… mais là c’était tout le contraire. Notre histoire prenait une tournure aventureuse et inattendue. Nos défis, mêlés à tous les lieux, objets, contraintes et manies qui pouvaient exister, ne risquaient pas de me barber.

Coté boulot, la coopération avec Prisme & CO se passait bien, malgré le fait que pendant les réunions nous devions, Noémie et moi, présenter, ajuster et modifier ce que l’on voulait proposer, car en test lors de salons comme celui de l’érotisme, il y avait tout de même une certaine morale à respecter…

Nous travaillions à mon local, occupant la plus grande partie de notre temps à tester nos créations – c’est-à-dire, entre autres, à baiser. Nos combinaisons ressemblaient à des tenues de plongée munies de capuches. Nous avions les pieds, les mains et le sexe à l’air libre, excepté que des câbles sortaient de nos manches, longeant chaque doigt, fixés à nos ongles, pour capter au plus près chacun de nos mouvements. 

Quand nous enfilions les casques de VR, nos corps nous apparaissaient, dans la réalité virtuelle, aussi transformés que nous le désirions. Nous pouvions choisir d’avoir des muscles, des seins ou des fesses à notre goût ; tout était modifiable et simulé par la combinaison qui pouvait se gonfler pour que le corps réel et son apparence dans le monde virtuel se superposent. Ainsi, par exemple, lorsqu’on essayait d’attraper un élément dans la virtualité, il devait concorder avec le corps qui servait de support dans le réel. Cette idée de combinaison amovible, c’est Prisme & CO qui l’avait apportée car lors de nos premiers essais, le logiciel souffrait justement de cette incohérence entre le corps du joueur et celui de son personnage. La seule chose impossible à modifier (et ça n’était pas faute d’avoir cherché des solutions !), c’était la taille.

J’avais l’habitude de tout le temps voir Noémie dans cette combinaison, et dès qu’on enfilait nos masques, nous partions pour des heures de corps-à-corps, reliés à la matrice, comme si nous baisions autant ensemble qu’avec l’ordinateur.

*
*     *

C’est de Pornopolis, un salon érotique et pornographique belge, que je garde le meilleur souvenir de notre collaboration. La présentation que nous devions assurer était un peu… spéciale. Habituellement, lors des autres conventions, nous enfilions nos combinaisons par-dessus nos sous-vêtements puis nous défilions chacun notre tour sur une scène surmontée d’un écran qui projetait nos corps augmentés, qu’on n’arrêtait pas de changer au fur et à mesure. Nous multipliions les mouvements et les gestes destinés à montrer que le modèle virtuel suivait à la perfection nos mouvements. Les corps projetés étaient très suggestifs et dénudés. On finissait généralement tous les deux sur scène, à danser quelque pas de tango pour montrer la synchronicité des deux corps, avant de lancer un teaser expliquant toutes les autres activités permises par le jeu. Notre présentation durait une vingtaine de minutes. On prenait une pose de dix minutes et on recommençait le même manège toute la journée.

Mais à Pornopolis, rien de tout ça. Le public avait découvert notre technologie lors d’un salon et voulait qu’on la mette en pratique. Clairement, on nous demandait de baiser au milieu de tout le monde dans ce salon pour adultes.

Noémie avait l’habitude. Mais moi, hormis m’exhiber devant des figurants virtuels, je n’étais pas très à l’aise à l’idée de baiser devant des inconnus qui nous materaient sans participer. Et savoir que tout le monde verrait mon corps nu, tandis que mon casque VR m’empêcherait de croiser leurs regards me donna par avance, et malgré tous les bons conseils de Noémie, un trac de tous les diables.

Le jour J arriva bien trop vite à mon goût !

M’avançant nu sur la scène, le casque de VR sur le front et pas encore aligné sur mes yeux, je me sentais ridicule. Des gens au premier rang pointaient ma queue du doigt. J’étais dans un état de flaccidité absolue, l’escargot dans sa coquille. Noémie ne me l’avait pas dit pour ne pas m’inquiéter mais je savais qu’elle craignait que je n’arrive pas à bander et que nous nous prenions un bide intersidéral devant cette foule venue voir de vrais corps, et leur transfiguration, pour leur offrir un show sexuel sur grand écran. Je baissai la visière opaque du casque, avec, chevillée au corps, la certitude qu’ils se moquaient déjà. Je tremblais comme une feuille mais devais sélectionner le corps virtuel attribué à Noémie. Je choisis une version de Lara Croft. Noémie valida sa sélection. Je scrutais mes bras, mon corps et mes jambes pour identifier ce que j’allais devenir. Son choix s’arrêta sur Jordi El Niño Polla, un acteur porno qu’elle affectionnait particulièrement et que la combinaison se chargea de régler à ma corpulence. Je m’attendais à entendre des rires, mais ils ne vinrent pas et déjà Lara – enfin, Noémie – s’approchait. Elle serra les poings contre ma combinaison. Les capteurs la détectèrent et sur l’écran elle attrapa mon pantalon et le baissa. Ce code m’avait pris des mois à être mis au point, j’en avais fait des nuits blanches.

Le pantalon virtuel retiré, elle masturba mon sexe qui peinait à bander. Mais elle savait y faire, et voir la petite tête de Lara pomper mon nœud de la manière la plus appliquée, prenant soin de me caresser les bourses pour me mettre à l’aise, m’aida et je parvins à bander. Lara enleva sa culotte et leva une jambe, que je saisis pour la pénétrer debout. Cela faisait partie des positions délicates que nous avions bossées au local. Elles étaient spectaculaires, mais l’équilibre et la fatigue les rendaient plus difficiles à gérer qu’une baise plan-plan. Un instant avant que je la pénètre, un flash info s’afficha devant ma rétine – et fut projeté sur l’écran en simultané : « Pensez à vous protéger des MST ». Il disparut aussitôt. J’oubliai bien vite les cent à deux cent personnes qui nous entouraient et me laissai aller. J’y pris même carrément goût. Alors que adoptions une position plus simple, je dévêtis la poitrine de Lara et la baisa en levrette, face au public. Je jubilais d’imaginer la gueule de tous ces cons scotchés à l’écran, moi Jordi El Niño Polla pilonnant la petite Lara.

Une nouvelle démo de la combinaison démarra. J’ouvris le menu « option », visible par tout le monde sur l’écran géant, et me dirigeai vers l’onglet « taille des seins ». Je les fis grossir en déplaçant un curseur sur une barre comme lorsqu’on gère le volume sonore sur son ordinateur. La combinaison répondit et gonflait à mesure. Je poussai le curseur au maximum, jusqu’à entendre, comme nous l’avions prévu, les rires du public face à cette poitrine démesurée. Je la tripotai, la palpai, m’amusai avec, dribblant ces deux énormes nichons. Noémie me rappela à l’ordre et je ramenai progressivement ses nichons à leur taille initiale, avant de me retirer. Nous étions maintenant aussi distants l’un de l’autre que deux judokas se préparant pour un deuxième round.

Nous allions changer une nouvelle fois d’apparence afin de présenter au public la possibilité d’ajouter des accessoires à la combinaison. Un assistant apporta un gode amovible à Noémie qui l’enfila directement. Comme personnages, nous avions décidé – pour le côté fun – de choisir une version reproportionnée de Mario et Luigi, en conservant leurs couleurs d’origine et les textures propres au jeu.

Elle déboutonna ma salopette virtuelle, me suçant le cul devant des gens hilares qui ne devaient plus en pouvoir de contempler ces deux icônes du jeu vidéo – supposés être deux frères, qui plus est – se chérir de la sorte… Je me mis à genoux face au public et elle saisit mon visage, que le plaisir déformait, pour le baiser à pleine bouche. Mon poignet vibra car le chrono mis pour les vingt minutes que nous nous étions fixées était écoulé. Noémie se retira. Nous nous sommes à nouveau écartés l’un de l’autre et, face à la scène, avons salué la foule. Quand je retirai le casque, je m’aperçus que le nombre de spectateurs avait doublé depuis le début de notre show. Quel succès ! Je décomplexais, car les gens avaient finalement les yeux rivés sur l’écran et tripaient sur la technologie plutôt que sur nos corps qui, enlaidis par le port de la combinaison, n’offraient que peu d’intérêt.

Nous avions droit à demi-heure de pause avant de reprendre. À chaque session j’avais davantage hâte d’y retourner. J’aurais presque pu aller au bord de la scène me branler sur les spectateurs, leur giclant dessus en guise de remerciements, tellement ça me faisait triper, finalement, de m’exhiber devant eux. L’éjaculat, je le leur aurais lancé comme un remerciement. Nous en profitions pour essayer plusieurs de nos personnages. Les deux scènes hétéros les plus mémorables furent celle de Mewtwo, le Pokémon, flanqué d’une énorme vulve et chevauché par Sacha le dresseur, suivie d’une réplique de Ross et Rachel de Friends, au cas où il y aurait des fans de sitcom dans la salle. Et enfin pour les scènes homos, celle que j’avais préféré jouer était, sans surprise aucune, celle de Batman et Robin, où j’enculai joyeusement ma petite Noémie grimée en Robin. C’est le seul show de ce type que nous ayons pu jouer, les autres salles ne permettaient évidemment pas une ambiance aussi débridée.

Sade game : l’escape game porno

Un matin je reçus un coup de fil des gérants d’une salle d’escape game nommée Sade Game et qui pour se différencier intégraient de l’érotisme et de la pornographie dans leurs panic rooms. Pour leur prochain projet ils avaient eu l’idée d’utiliser de la réalité virtuelle. On convint d’un rendez-vous pour voir si nous pouvions, ensemble, cogiter sur cette nouvelle et drôle d’approche de l’escape game.

Arrivèrent au local, avec leurs dégaines d’otakus à lunettes, Justine et Boris. Ils m’expliquèrent les principes de l’escape game. Un ou deux joueurs des deux sexes sont enfermés dans une ou plusieurs salles ; pour en sortir ils doivent résoudre des énigmes dans un temps imparti.

Je leur demandai en quoi ils pouvaient bien avoir besoin de mes services : ils aimeraient reproduire une situation de 3D sex monsters. Une catégorie de vidéos que je connaissais bien, puisque j’en avais réalisé plusieurs par le passé et notamment sur la série Walking Dead, où les zombies, chair en lambeaux, œil livide et coups de rein mécaniques, copulaient avec les personnages principaux. Leur pitch à eux était assez clair : vous êtes enlevés par une tribu de créatures-lézard, des intra-terrestres inspirés des théories complotistes. Dans leur jeu il s’agissait d’une espèce ovipare et hermaphrodite séquentielle, c’est-à-dire qui change de sexe selon les besoins. Ces créatures génèrent une imagerie poisseuse, sexuelle et malsaine à la Alien de Ridley Scott. Mais revenons-en au scénario : une troupe de ces êtres inquiétants vous enferment dans l’antichambre d’un de leurs donjons, lieu transitoire où on vous examine et décide, au vu de votre pédigrée, de vous livrer à un haut dignitaire lézard pour faire partie de son harem. Comme ce harem est situé au plus profond des méandres de la croûte terrestre, si vous ne parvenez pas à vous échapper de votre geôle pendant la pause-déjeuner des soldats, seul moment où la sécurité se relâche, vous serez traîné au fin fond du gouffre et demeurerez à tout jamais un esclave sexuel, privé de l’espoir d’un jour revoir la lumière du soleil.

Ils avaient besoin de nous pour métamorphoser leurs acteurs en créature-lézards au moyen des combinaisons qu’ils avaient découvertes lors d’un salon où nous proposions notre show, mais aussi pour modeler les décors et y rentrer à l’aide des casques de VR. Ils ne disposaient que d’une grande salle que je pourrais séparer en plusieurs espaces à l’aide de parois amovibles, comme au théâtre lorsqu’entre deux scènes on change de décors ; puis j’accentuerais l’illusion à l’aide d’artifices virtuels dans le casque de VR.

L’idée nous fit beaucoup rire, Noémie et moi. Nous étions pressés de travailler sur ce projet. La préparation représentait un travail monumental. Pour elle, il fallait créer des combinaisons qui correspondaient aux physiques des créatures. De mon côté je devais modéliser l’intégralité du monde et des personnages. Le reste du travail, c’est-à-dire la création d’énigmes mêlant fantaisie, logique et cul revenait à l’équipe de Sade Game. J’étais fier de pouvoir travailler avec une entreprise dont le nom rendait hommage à ce bon vieux Donatien Alphonse Ferdinand marquis de Sade et à ses œuvres subversives.

*
*     *

Noémie et moi sommes descendus du bus en pleine zone industrielle. On se dirigea vers un hangar immense surmonté du panneau Sade Game escape room pour adultes. On fut accueillis par Justine et Boris, qui nous présentèrent le reste de l’équipe. Je crois que jusqu’à ce jour je n’étais jamais rentré dans un lieu contenant autant de portes. Ils nous en montrèrent deux d’entre elles, derrière lesquelles se trouvaient leurs premières escape rooms, puis nous guidèrent jusqu’à une porte interdite aux moins de 18 ans. Encore une porte et nous nous sommes retrouvés dans un petit bureau où neuf écrans de monitoring montraient sous plusieurs angles la salle de jeu. À ma grande stupeur on nous amena des combinaisons : pour l’inauguration et la première partie, c’est Noémie et moi qui servirions d’acteurs et accompagnerions deux joueurs en couple, Romain et Nordine. C’est Noémie qui avait organisé ça en douce avec l’équipe de Sade Game. Elle aurait au moins pu m’en parler ! On nous distribua aussi des scenarios, avec des répliques et des actions dont l’exécution dépendrait de la manière d’agir des joueurs.

Le cauchemar labyrinthique ne s’arrêtait pas là car on nous indiqua une nouvelle porte, ouvrant sur la salle où le jeu se déroulerait. C’était ici, casques de VR vissés sur la tête, que Romain et Nordine étaient rentrés quelques minutes plutôt. L’équipe de Sade Game les avait installés, vêtus des combinaisons et sexes à l’air, Romain menotté au conduit d’une machinerie et Nordine enfermé dans une cage en fer suspendue, comme un oiseau, ou un prisonnier prêt à être torturé. Dans un micro, le game master énonça quelques règles :

« Voilà, nous allons allumer vos casques de réalité virtuelle et commencer la partie. N’hésitez pas à dire si vous êtes désorientés ou si le jeu va trop loin. À tout moment vous pouvez prononcer le safe word ukulélé pour abdiquer, auquel cas vous perdrez la partie. Bonne chance et que l’horreur commence ! »

La bande-son était travaillée. On entendait des gouttes d’eau qui tombaient de temps à autre, avec à l’arrière-plan le mugissement sourd du vent s’engouffrant dans une caverne. Les murs en 3D suppuraient d’humidité. Dans les flaques se reflétaient les lueurs orangées des torches fixées aux parois. J’étais très content du résultat. Ces torches flambaient pour de vrai dans le monde réel, pour plus de sensations. Une sonnerie retentit et tous les gardes (qui n’étaient que des pantins en 3D non joués par des acteurs) sortirent en fermant derrière eux tous les loquets que nos joueurs devraient ouvrir pour gagner la partie.

Nordine, manifestement habitué aux jeux d’énigmes, ne mit pas longtemps à sonder sa cage et à comprendre que l’un des barreaux était fragilisé. Il le retira et s’en aida pour attraper le trousseau de clefs suspendu à un clou non loin de sa geôle, puis sortit.

Romain, de son côté, toujours attaché à la chaudière, fit coulisser ses menottes le long de la canalisation. Il devait manipuler des pièces de métal qui en barraient le chemin, à la manière d’un casse-tête géant. Il s’escrima jusqu’à être bloqué par un piston que l’on ne pouvait bouger qu’en faisant monter le niveau des fluides que contenait la structure. Mais dans l’immédiat, aucune trappe ou goulot visibles permettant de la remplir.

Nordine saisit une torche et en alluma d’autres au mur pour y voir mieux, ce qui activa les lumières artificielles de l’espace de VR. Il vit son petit ami menotté et en pleine résolution d’énigme. Ils échangèrent quelques mots pour trouver des solutions et avancer. Il fouilla la pièce. Dans d’autres cages semblables à celle qu’il venait de quitter, se trouvaient des modèles 3D, inanimés ou mourants, incrustés ici pour créer une ambiance effrayante. Le seul à l’air vivant était un véritable acteur : autrement dit, moi, à genoux dans ma cage, menotté mains dans le dos à l’un des barreaux. Nordine me demanda des renseignements. Mon personnage d’homme-dragon était un renégat enfermé là pour avoir sympathisé avec les humaines du harem… Il disposait encore du code qui scellait la première porte. Comme ce code était compliqué, et pour lutter contre l’oubli, il se l’était tatoué à l’aide d’un bout de métal et d’un peu de rouille, choisissant un endroit dissimulé aux regards de ses geôliers : son sexe en érection, qui une fois rétracté restait une planque parfaite car la peau flaccide ne laissait rien voir d’autre qu’une petite tache. Il comprit vite que, mes mains étant attachées dans mon dos, il devrait me masturber pour obtenir le code. Et si mon personnage mentait pour lui faire perdre du temps et profiter d’une branlette ? Il n’avait pas l’air de s’en soucier.

Il s’y prit hardiment. Il avait l’habitude de manier des bites et pour me faire bander plus vite se rapprocha de la cage et prit, au travers des barreaux, ma queue dans sa bouche. Il y alla franchement et quand il me sentit bien dur au fond de sa gorge il me retira et put lire les inscriptions du tatouage qu’affichait le casque de VR sur ma peau.

Grâce au code il ouvrit la porte. Elle donnait sur une petite cabine d’ascenseur. Il passa à l’étage suivant – en réalité il n’y avait pas de niveau supérieur, mais la VR lui en donnait l’illusion. Il sortit donc par où il était rentré mais d’autres décors avaient été chargés dans le casque et une paroi modulable avait été tirée par des gens de Sade Game. Il ne pouvait plus accéder à son compagnon, pourtant dans la même salle que lui dans le monde réel, et l’entendait dans ses oreillettes avec un filtre donnant l’illusion que sa voix provenait de loin. La magie du virtuel…

Dans cette salle les conduits de l’étage inférieur continuaient de s’étendre et menaient à une captive humaine, Noémie en l’occurrence, suspendue par des liens de cuir, un bâillon à boule dans la bouche, un cache-œil et les tétons avalés par d’énormes pompes. Cette machine servait à extraire du lait humain et c’est bien en la trayant qu’il devait faire monter dans l’autre pièce le niveau des fluides qui bloquait l’énigme de Romain. Nordine agrippa les deux seins de Noémie et tira dessus comme un forcené. Du lait en gicla virtuellement et il s’acharna de plus belle. Il arrachait à Noémie quelques cris étouffés par le bâillon. Mais, la connaissant, elle exprimait plus de plaisir que de douleur. Comme venant de loin, on entendit hurler : « C’est bon ça marche ! » Il lâcha les deux seins rougis de Noémie et continua son aventure.

Romain débloqua le piston qui l’entravait, mais le casse-tête infernal continuait pour lui. Les canalisations se prolongeaient dans un petit boyau percé dans le mur et où il devrait s’engouffrer seul, menotté, en rampant : claustrophobes, régalez-vous ! Je ne pus donc pas voir la suite de sa partie, mais d’après les plaintes dont on percevait l’écho, ça devait être épouvantable… Ça dura un bon bout de temps. J’appris plus tard la présence d’un monstre-poulpe qui perturbait le joueur avec des succions assez fortes et imprévues, pendant qu’il effectuait dans le noir la suite du casse-tête.

Nordine parvint à la dernière zone après avoir résolu le déverrouillage d’une serrure dont les quatre boutons d’ouverture étaient cachés dans une série de glory holes pour certains piégés avec des spray d’air froid, des petits clous ou de la harissa. Cette pièce était séparée en deux par des barreaux d’acier, mais la trappe située au plafond était commune aux deux salles. C’était bientôt la fin : on y percevait la lumière du jour. Mais pour l’ouvrir et la passer il fallait, dans une dernière épreuve commune, abaisser simultané les sexes de deux statues ithyphalliques d’hommes-dragons. Nordine attendait que Romain sorte de son interminable galerie qui débouchait aussi dans la dernière zone. Il put ici se libérer du conduit auquel il était attaché depuis le début car il se terminait par un robinet à lait. Son corps en sueur était couvert de gros suçons rougeâtres. Une créature-lézard incarnée par Noémie débarqua de son côté de la pièce.

Elle ne captura pas le couple tout de suite, proposant aux joueurs de fermer les yeux sur leur évasion en échange de leurs culs. Mais, précisait-il, s’ils ne parvenaient pas à le faire jouir, il les reconduirait irrémédiablement dans leur geôle. Quant à moi, présent dans le réel mais absent de la scène VR, j’assistais à la scène en spectateur fantôme...

Il ne restait qu’une dizaine de minutes avant la fin du jeu et Romain ne se fit pas prier. Le corps de Noémie, couvert d’écailles, luisait comme un poisson fraîchement pêché. Celles qui recouvraient le ventre étaient plus claires, comme chez certains reptiles, et descendaient jusque l’entrejambe où s’ouvrait une vulve rouge sang. Il la masturba longtemps, insérant trois doigts dans son sexe qui s’ouvrait et que Noémie avait pris soin d’orienter face à moi. Je me sentais déjà mal en pensant à la suite… La gesticulation de sa paluche, qu’il avait presque introduit entièrement en elle, imprima son mouvement sur la peau du pubis de Noémie. Les écailles s’écartaient et se resolidarisaient. Quand elle fut bien dilatée et qu’il eut bien stimulé l’intérieur de ses tissus, il rentra en elle et burina sévèrement son corps alangui sur le sol. La gueule reptilienne s’ouvrit de plaisir, dévoilant des dents pointues et des gencives rouge sombre. La créature enlaçait le prisonnier pour l’accompagner dans ses coups de reins hargneux et pleins de rage de vaincre. Je n’en pouvais plus et retirai mon casque de VR.

Dans le réel, c’était encore pire : Romain et Noémie, lunettes sur la tronche et enfermés dans leurs combinaisons, baisaient comme des fous. Les cris que poussait ma petite amie annonçaient son orgasme. Sa « proie », pressée par le temps redoublait d’effort. Noémie se mit à quatre pattes et lui tendit son cul. Quand il se présenta pour la pénétrer à nouveau elle lui saisit la queue qu’elle guida dans son anus. Il poussa fort pour rentrer d’un coup et lui arracha un cri de jouissance mêlé à la brève douleur de ce passage en force. Le spectacle était pour moi insoutenable. Étant donné que je n’étais pas un joueur, je ne pouvais pas prononcer le safe word mais n’avais qu’une envie : hurler ukulélé ukulélé ukulééélééé !

Les sons qui sortaient de la gorge de Noémie devenaient de plus en plus rauques tandis qu’elle agitait son cul que j’imaginais couvert d’écailles brillantes même sans mon casque. J’espérais que la scène serait intolérable à Nordine et qu’il use du safe word, mais loin de trouver du déplaisir au spectacle de son amant enculant Noémie, il se branlait comme un dingue.

Noémie prit une grande inspiration et jouit en criant fort, son corps tressautant sous les coups de reins de Romain. Quand il se retira, victorieux, Noémie empoigna sa queue et le branla pour qu’il vienne sur elle. J’étais excédé, rouge de colère et n’attendait qu’une chose : la fin de ce jeu de cons.

Les deux joueurs, les techniciens, Noémie et moi sortîmes de la salle. Après une brève douche, nous devions débriefer la partie en compagnie des joueurs. Je n’étais pas du tout concentré, encore dévoré de jalousie. En me serrant la main pour me dire au revoir, Nordine, qui avait reconnu ma voix, me demanda en riant si la pipe qu’il m’avait offerte tout à l’heure était agréable.

Noémie l’avait fait exprès, m’imposer à travers le scénario une telle partie de sexe… mais ce n’était pas de mon goût.

— Alors ? Sincèrement, maintenant qu’on est entre nous, tu l’as trouvée comment cette partie ?

Je fulminai.

— Tu te fous de moi ? Non, je n’ai pas du tout aimé que tu me coinces comme ça et que tu me forces encore à te regarder baiser avec un autre. Je sais que ça te fait triper mais moi j’aime pas ça !

— Allez, fais pas la tête !

— Laisse-moi, je n’ai pas envie de causer.

— Oh, c’est mignon ! Il est tout énervé parce que ce n’est pas lui qui a baisé sa petite Noémie chérie. En plus, c’est pas comme si tu t’étais pas fait sucer !

— Oui mais c’est pas pareil, c’est des préliminaires, j’étais pas en train d’attendre de jouir vraiment avec quelqu’un et de le branler même quand il avait pour ainsi dire gagné ! Moi, Nordine m’a juste stimulé et basta ! Toi, ça sortait du cadre du jeu… enfin c’est plutôt que tu donnais juste l’impression de jouer avec moi…

Elle approcha son visage du mien pour m’embrasser.

— Laisse-moi, je te dis ! T’as qu’à retourner vers Aimé, s’il supporte ça.

— Mais il y a plus d’Aimé !

— Plus d’Aimé ?

— Et non ! Je l’ai viré peu de temps après la soirée où on t’a invité à dîner. J’ai pas supporté qu’il accepte de l’argent pour me laisser faire ce que je voulais.

En voyant ma tête elle se mit à rire.

— D’ailleurs, tu pourrais peut-être arrêter de lui verser de l’argent pour le droit de cuissage. T’as payé bien assez cher ta taxe sur la connerie !

— Mais, comment tu sais que… ?

— Pendant votre discussion je suis restée dans l’escalier pour vous écouter, et j’avoue que l’idée que tu étais prêt à payer autant pour que je sois ta propriété m’a pas mal excitée ce soir-là. Mais la réalité, c’est que je refuse d’être la propriété de qui que ce soit, Trimurti, et que j’ai besoin de plusieurs partenaires sexuels sinon je m’ennuie à mourir !

— Oui et bah moi ça me fait chier voilà, je suis open pour pas mal de délires mais ça je n’aime pas !

— Comment tu sais que t’aimes pas ça ?

— J’aime pas être obligé de te regarder baiser avec quelqu’un d’autre, surtout sans pouvoir participer, c’est tout.

— Et si les rôles s’inversaient, tu ferais quoi ?

Quelques jours plus tard, Lindsey, la cousine de Gorak, performeuse et actrice, passa au local. Je menottai Noémie, qui se prêtait au jeu, à un fauteuil solide, et confiai à Lindsey le déguisement que je voulais qu’elle porte. Elle enfila donc le cosplay de Kasumi. Noémie changea de tête.

— Mais c’est mon cosplay !

— Oui, et je vais prendre tout autant de plaisir à le baiser sans toi dedans.

— Pff n’importe quoi, c’est ça ta vengeance ?

J’installai des casques de VR sur chacune de nos têtes et poursuivis sans plus faire attention à elle.

Dans une des arènes de Dead or Alive Kasumi se maintint aux cordes du ring, la croupe en arrière. Je n’eus qu’à soulever le pan du kimono pour accéder à ses fesses musclées. Je repoussai juste un peu la culotte et mouillai mes doigts avec de la salive avant de lui caresser la motte. Elle remuait son cul pendant que je la doigtais. Noémie regardait le spectacle, placide, tandis que je prenais mon pied. J’allongeai Kasumi à plat ventre sur le sol en libérant ses seins qui s’écrasèrent contre la surface du ring. Je jouai avec, le bruit de ses deux pamplemousses claquant sur le plan de travail m’excitait de plus belle.

Je pris un malin plaisir à fixer Noémie pendant l’acte, qu’elle constate à quel point je prenais mon pied. Je voulais qu’elle en chie mais ça ne semblait pas fonctionner…

Après un moment, je relevai nos masques de VR le temps que Lindsey se change. Elle enfila cette fois le costume de félin que j’avais fait repriser par Joël, et adapter à ses mensurations.

— Je croyais qu’il n’allait qu’à moi, espèce de menteur !

— Oui, mais un costume ça se fait refaire. Les personnes qu’on met dedans sont interchangeables.

Je rajustai nos casques et repris mon affaire. Je chargeai cette fois la salle de l’aquarium géant, un niveau de Bloody Roar. Au milieu des eaux turquoise, je fis mettre Uriko à quatre pattes, la guida jusqu’au fauteuil qui retenait Noémie prisonnière et lui demandai de pisser en levant la patte comme un animal. Cela ne manqua pas de mettre Noémie, qui reçut des éclaboussures sur les jambes, en colère.

— Arrête tes conneries espèce d’abruti, tu me soûles, détache-moi !

— C’est hors de question !

Pour finir je pris Uriko à quatre pattes, juste sous le nez de Noémie qui bouillonnait de rage…

Je retirai nos casques pour un nouvel entracte. Cette fois je demandai à Lindsey de se déshabiller pour enfiler une combinaison de VR. Noémie se débâtit quand je rajustai son masque pour la suite des hostilités.

C’est maintenant Clothilde du GG qui allait rentrer en jeu. Je l’avais modélisée de tête, et en utilisant aussi mon imagination, puisqu’elle n’était jamais passée dans ma machine. Dur labeur ! Que je passe autant de temps à recréer sa nudité devait certainement énerver encore plus Noémie, consciente de tout le temps où j’avais dû penser à la tenancière du GG, et rien qu’à elle. Je chargeai le décor du bar, capté avec seulement quelques appareils photo, un soir juste avant la fermeture. Je passai derrière le bar. Clothilde s’assit sur le zinc et je la pris sous les yeux de faux clients. Je l’allongeai ensuite sous la tireuse à bière et l’inondai de liquide mousseux et ambré tout en lui bouffant les seins avec délice.

Quand elle fut assez souillée à mon goût, je changeai de modèle 3D et présentai à Noémie Christelle, mon ex-patronne, avec qui j’avais couché tant de fois, et la baisai comme au bon vieux temps, sur son bureau lui aussi reproduit en 3D. J’y allai de bon cœur, mais mes représailles n’étaient pas encore terminées : il me restait encore à présenter Aubine à Noémie. Tandis que je la sautais dans sa belle robe à fuseau, Noémie hurlait que je la détache. D’un coup de télécommande, j’invitai Gorak dans cette fête sordide et l’enculai jusqu’à la garde.

Pour conclure je projetai le corps virtuel de Noémie et la baisai sans avoir besoin de son corps réel. Elle ne réagissait plus. Je pense qu’elle fermait les yeux pour ne plus avoir à supporter ce spectacle.

Ce n’est que lorsque tous les masques furent ôtés qu’elle se rendit compte de la farce que je lui avais jouée : Lindsey n’était là que pour la figuration et pendant tout ce temps je ne faisais que baiser mon vieux pote l’aspirateur.

Noémie réagit assez mal.

— T’es content de toi, espèce d’abruti ?

— Oui ! Je voulais que tu comprennes ce que je ressens, et comme tu as le cœur bien accroché j’y suis allé un peu fort.

Elle pleura.

— Alors c’est quoi le message ? Que je suis juste des formes sur lesquelles tu te secoues et tu gicles c’est ça ?

— Au final t’avais raison.

— De quoi, j’avais raison ?

— Baiser devant quelqu’un qui t’aime, sans qu’il ne puisse rien faire c’est jouissif, même avec un aspiro. Je comprends presque les fois où tu me l’as imposé. Mais moi j’ai toujours envie de ne baiser qu’avec toi…

— Mouais… Tu essayes de te rattraper...

— C’est toi qui va te mettre à m’en vouloir et à déprimer, maintenant ? Alors que je commence seulement à comprendre ce que tu peux éprouver à me rendre jaloux…

Lindsey s’approcha de nous :

— Je vais peut-être vous laisser seuls… Je voulais te remercier parce qu’en tout cas ça fait longtemps que je n’ai pas vu un truc si fou. La réalité virtuelle ça m’a bien inspirée, je verrai ce que je peux en faire dans mes spectacles. Il y a des chances que je te rappelle pour potasser là-dessus, ça ouvre plein de possibilités ! Et aussi des réflexions sur la corporalité, le changement de sexe, ça m’inspire bien !

Je lui souris et la remerciai sincèrement. Elle nous laissa.

Noémie, la mine grave, commençait à ébaucher, pour répondre à nos besoins divergents, un projet que je n’aurais jamais imaginé moi-même…

Épilogue Le trimurti 

Pour se réconcilier, nous passons ensemble un point de non-retour.

Nous avons décidé de nous faire… greffer.

Une fois l’idée émise, tout est allé très vite. Le rendez-vous interlope est prévu demain dans un hôpital clandestin. Je ne suis pas tellement rassuré. Nous avons dû détourner une partie de l’avance versée par Prisme & CO.

Nous nous apprêtons à perdre ensemble une grosse partie de notre humanité. Ils soulèveront, sous anesthésie générale, chacune des parcelles de notre peau afin d’y glisser des centaines de micro-capteurs de VR sans alimentation. Terminé les combinaisons ! Nos corps deviendront des écrans sur lesquels nous projetterons nos fantasmes sans avoir besoin d’utiliser autant d’accessoires.

C’est une solution pour répondre tous les deux à nos fantasmes : je pourrai continuer d’avoir des rapports avec des personnages fictifs et garder une relation exclusive avec Noémie, qui de son côté pourra changer de partenaire tant qu’elle le souhaite à l’aide d’une simple pression sur un bouton. Mais rien que d’y penser j’ai des sueurs froides : ils nous retireront un rein, dont la revente au marché noir aidera à payer l’opération (seule véritable raison pour laquelle cet hôpital clandestin a bien voulu nous prendre en charge). En lieu et place de ce rein, ils logeront la petite soufflerie, qui servira à gonfler la nouvelle matière organique remplaçant la combinaison, puis nous grefferont des lentilles de contact permanentes faites en polymères pour tenir lieu de casque. Noémie balise aussi, mais est prête à passer ce pas avec moi. Nous deviendrons des petits robots à fantasmes sexuels, pour notre plaisir. J’espère que nous reviendrons vivants de cette folie…

J’ai commencé à modéliser un nouveau jeu, basé sur les dieux et mythes hindous, en réalité virtuelle et à base de réincarnation sexuelle. Ça me rassure de rejoindre le grand cycle du Trimurti. Ce jeu, c’est aussi pour moi une façon de me romancer et d’exprimer toutes les facettes de mon identité. Brahma, la création, quand je concevais les premières versions de mon projet, Vishnou, la préservation, quand Noémie et moi l’avons entretenu et porté à son comble, et finalement Shiva, la destruction, pour la création d’un monde nouveau… Nous serons Noémie et moi les premières Sex Machines du projet final VIRTUAL SEX PLEASURE. Je n’en ai pas parlé à Dunken et Gorak de peur qu’ils ne m’empêchent d’accéder à cette nouvelle réalité. J’ai fait hier une dernière soirée avec eux au cas où ça tourne mal…

Noémie sort de la salle de bains, apprêtée pour notre dernière nuit de sexe avec nos enveloppes charnelles. Elle se colle contre moi et me serre fort. Elle tremble comme une feuille et se retient de hurler sa peur. Nous avons décidé, cette dernière soirée, de ne pas évoquer ce qui adviendra de nous demain.

J’embrasse et lèche chaque parcelle de ce corps que je ne reverrai qu’en 3D. Elle me tâte, m’agrippe les cheveux, nous profitons comme jamais de nos présences physiques. À chaque fois qu’elle m’effleure je frissonne comme si j’avais un orgasme, j’en claque même des dents. L’attention portée aux sensations est démentielle. Quand je la pénètre j’ai l’impression que mon sexe me brûle, comme si je l’avais trempé dans une théière fumante. On crie plus franchement que jamais. Nous sommes dans l’abandon humain le plus complet. Je me retire, elle me prend dans sa bouche et une vague de nostalgie me submerge. Je la repousse pour moi aussi, me repaître de son sexe et de ses fluides, ses deux belles lèvres que je suçote inlassablement tandis qu’une joie immense me saisit. Je ris aux éclats, à ce point heureux du plaisir que je donne et que je reçois, rendu au centuple. Quand j’éjacule pour la première fois en elle, sans l’artifice d’un préservatif, je pleure de bonheur et perds un instant conscience. J’éprouve le désir de la prendre encore et encore, un désir qui ce soir est à l’épreuve de toute fatigue et de toute lassitude, un désir de redécouvrir toutes les zones de son corps, son corps ancré dans le réel, ma queue emboîtée au fond d’elle, et d’aimer cet ancrage a deux parce que c’est la dernière fois, la dernière fois dans ce réel auquel nous disons, ce soir, ensemble, adieu.